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ISLA LÂCHEMENT AGRESSÉ
«C’EST UN ACTE RACISTE»

LA RÉUNION SE TIENDRA AUJOURD’HUI 

ARRÊT DU CHAMPIONNAT :
QUE DÉCIDERA LE BF ? 

MEDOUAR
«Y A RIEN À GAGNER 
SI ON REPREND»

KORICHI «LA SANTÉ
DES JOUEURS PASSE
AVANT LE TITRE»

MEDJOUDJ
«PAS QUESTION
D’UN TOURNOI
À 4 POUR 
DÉSIGNER 
LE CHAMPION»

MELLAL «NOUS
RESPECTERONS
LA DÉCISION
FINALE»

JSK

MCO

USMA

HADDI «ON 
RÉGLERA TOUTES
NOS DETTES»

LES ACTIONNAIRES
BLOQUENT CHERIF 
EL OUAZZANI 

ZELFANI
SOMMÉ 
DE REVOIR
SES PLANS
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S

MCA

BOUGUELMOUNA «ON
NE VEUT PLUS DE MOI»

APRÈS LES RÉSERVES FORMULÉES 
PAR LE COMMISSAIRE AUX COMPTES

ALMAS «ON 
IRA LOIN AVEC CEUX 
QUI VEULENT NOUS
DÉSTABILISER»

SONATRACH OUVRIRA
UNE ENQUÊTE !  
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C omme nous l’avons rapporté
dans notre précédente livraison,
le commissaire aux comptes a

certifié le bilan financier de l’année 2019,
tout en formulant des réserves, en accor-
dant un délai de six mois  pour les lever.
Sonatrach, qui est l’actionnaire majori-
taire, fera de son mieux pour aider le CA
dans sa mission, du fait qu’il a hérité
d’une situation difficile et réclamera des
pièces justificatives aux anciens diri-
geants afin de les présenter au commis-
saire aux comptes. Une enquête sera
même ouverte pour situer le niveau de
responsabilité des anciens gestionnaires
du club pour l’année 2019. Rappelons que
lors des travaux de l’AG, il a été jugé que
les dépenses  financières de l’ancien di-
recteur général sportive, Ghrib, durant sa
période de gestion qui s’est étalée sur
moins de quatre mois, ont été justifiées
que cela soit pour le recrutement, des
joueurs, le staff technique et les deux
stages de préparation en Tunisie et en Po-
logne.
Les frais de la réservation
annulée pour le déplacement en
Irak non remboursés

A en croire une source digne de foi,
parmi les réserves formulées par le com-
missaire aux comptes, on trouve le dé-
placement de l’équipe en Irak pour
donner la réplique à la formation des
forces aériennes dans le cadre de la
Coupe arabe. En effet, l’ancienne direc-
tion a procédé à l’achat des billets du dé-
placement à la ville de Karbala, mais suite
au changement de lieu de la rencontre
qui a eu finalement lieu à Irbil, d’autres
billets ont été achetés sans procéder au
remboursement des premiers billets au-
près de l’agence de voyage qui a été char-
gée de cette opération. 

13 milliards pour les
dépenses des jeunes
catégories et des joueurs non
assurés 

Lors de l’AG, les présents n’ont pas
manqué aussi de manifester leur mé-
contentement envers les responsables
des jeunes catégories qui ont dépensé
par moins de 13 milliards de centimes
durant l’année 2019. Ces dépenses ex-
cessives ne peuvent que refléter la
mauvaise gestion de cette catégorie.
Pis encore, des jeunes joueurs n’ont
pas été assurés, ce qui constitue une
faute professionnelle grave mettant en
péril les joueurs, sans pour autant par-
ler du préjudice porté à l’image du club
et à la Sonatrach.
Le transfert de Merouani, Rebiai
et Azzi évoqué 

D’autre part, le commissaire aux
comptes a aussi évoqué la mauvaise ges-
tion durant l’année 2019, jugeant cer-
taines dépenses surestimées, à l’image
du transfert de Rebiai dont le montant de
la lettre de libération a coûté les yeux de
la tête au club. Le commissaire aux
comptes aurait aussi demandé des expli-
cations sur la commission du transfert de
Merouani, mais aussi sur l’argent du
transfert d’Azzi à Umm Salal. 
Le mois de décembre, date butoir
pour lever les réserves

Après ces réserves formulées, les pen-
sionnaires d’El Achour auront jusqu’au
mois de décembre pour lever les ré-
serves en question et ils ne sont pas
prêts à se montrer tendres envers les
anciens dirigeants qui sont tenus res-
ponsables de cette situation.

Kamel M.

A l’issue de  l’AG du conseil
des associés   qui a duré cinq

heures de temps, le président
Nacer Almas s’est exprimé
sur ses travaux et dira : «Il
s’agit comme vous le savez
d’une assemblée ordinaire
du conseil des associés à
travers laquelle nous
avons présenté le bilan de
l’année 2019. Nous
l’avons donc exposé afin
qu’il soit soumis au
débat, au même titre que

le commissaire aux
comptes. On s’est étalé sur

plusieurs sujets et à l’issue des
travaux de l’AG, le bilan a
été adopté. Aussi, Sona-
trach nous a promis d’aider

le Mouloudia en mettant les
moyens nécessaires pour que
le club puisse retrouver sa gra-

deur.» 
«Le commissaire aux
comptes a formulé des
réserves qu’on tâchera
de lever dans les
meilleurs délais» 

Abordé au sujet des ré-
serves formulées par le com-
missaire aux comptes, Almas
dira : 

«Comme je viens de le dire,
le bilan a été adopté. Il est vrai
que le commissaire aux
comptes a formulé des ré-
serves, mais on a présenté à

notre tour un échéancier
pour qu’on puisse les lever
dans les plus brefs délais et
je pense qu’il n’y aura
aucun problème là-des-
sus.» 
«On a abordé tous
les volets»

Quant au déroule-

ment des travaux de l’AG, le pre-
mier responsable du MCA af-
firme : 

«Les travaux de l’AG se sont dé-
roulés dans de bonnes conditions.
En plus de la présentation des bi-
lans, le débat a été riche et on s’est
étalés sur tous les volets, ce qui
nous permettra d’avancer dans
notre travail, car notre préoccu-
pation est de mettre des bases de
gestion dignes de ce nom afin que
l’équipe puisse réaliser tous ses ob-
jectifs à l’avenir.»
«On ira plus loin avec
ceux qui veulent
déstabiliser le club»

Le président Almas s’est aussi
étonné d’apprendre certaines in-
formations dénuées de tout fon-
dement qui circulent au sujet du
Mouloudia et affirme : «C’est
vraiment décevant que les gens
agissent de sorte, car celui qui
veut avoir la bonne information
n’a qu’à se rapprocher du club. Le
dernier exemple n’est autre que
cette rumeur sur l’agence saou-
dienne 4G qu’on ne connaît
même pas. Il est clair donc que
certains veulent déstabiliser le
club et on ira plus loin avec eux.»
«Vaut mieux annuler une
seule saison»

Abordé au sujet de la position
du Mouloudia, suite à la réunion
que les clubs du Centre ont
tenue avec le président Medouar,
le premier responsable du vieux
club algérois est favorable à l’an-
nulation du championnat de
cette saison et affirme : 

«Les clubs n’ont pas les moyens
de répondre aux  exigences du
protocole sanitaire.» 

Kamel M.

UNE ENQUÊTE SERA OUVERTE POUR SITUER LES RESPONSABILITÉS  

SONATRACH RÉCLAME
LES PIÈCES JUSTIFICATIVES
POUR LEVER LES RÉSERVES 

ALMAS «LE BILAN A ÉTÉ
ADOPTÉ ET LA SONATRACH NOUS

A PROMIS D’AIDER LE MCA» 

L e bureau directeur du CSA/MCA est à
cheval pour préparer les travaux de l’AG
prévue le 2 juillet prochain, afin de voter le

projet de la fusion avec le GSP. Toutefois, les
membres exclus de la composante de l’AG consti-
tuante comptent saisir la DJSL et estiment qu’ils
doivent être rétablis dans leurs droits, qualifiant
leur exclusion d’arbitraire. En effet, tout remonte
à l’année 2008, lorsque le Mouloudia a tenu son
assemblée constituante au siège des  œuvres so-
ciales de Sonatrach, en présence du défunt Mo-
hamed Djouad qui a chapeauté cette opération,
afin de séparer de cette firme. L’assemblée
constituante était composée des membres de
l’AG d’avant la réforme sportive et qui ont par
la suite parrainé de nouveaux membres pour
élargir la composante de l’AG du CSA/MCA.
Cependant, ladite composante a connu plu-
sieurs changements et certains ont même
remis en cause la manière avec laquelle les
lois ont été transgressées.

La fusion avec le GSP doit être
votée par un nouveau bureau élu 

A en croire ce qui se dit dans l’entourage
du Mouloudia, ces membres de l’assemblée
constituante qui ont été exclus sont très fa-

vorables à la fusion avec le GSP, mais ils réclament
avant tout qu’une AG élective du CSA /MCA soit
tenue, du moment que le mandat de l’actuel bu-
reau tire vers sa fin, étant dans l’année du cycle
Olympique, et c’est au nouveau bureau de se pro-
noncer sur la fusion. 

Tourqui attend l’autorisation pour la
tenue de l’AG au 5-Juillet

D’autre part, le bureau du CSA/MCA présidé
par Tourqui a mené toutes les démarches néces-
saires auprès des instances compétentes, afin
d’avoir l’autorisation de tenir les travaux de l’AG
le 2 juillet, car le lieu de son déroulement doit ré-
pondre à certaines conditions du protocole sani-
taire. Rappelons que le choix a été porté sur la
salle de conférences du stade du 5-Juillet. D’ail-
leurs, le bureau directeur a pris toutes ses dispo-
sitions afin d’être en conformité avec les mesures
exigées. Une source sûre nous a confié que les tra-
vaux de ladite AG pourraient toutefois se dérou-
ler au centre sportif de Sonatrach sis à
Saint-Michel, ce qui exprime la volonté de la firme
pétrolière d’aller vers la fusion et d’aider le Mou-
loudia comme elle l’a toujours fait. 

Kamel M.

LE CRB CHIPE
MERIZEGUE AU
MOULOUDIA 
Ces derniers jours, une affaire

vient de créer une véritable polé-

mique au Mouloudia, provoquant

même la colère des supporters. Il

s’agit du jeune milieu de terrain de

l’équipe réserve Merizegue qui

vient de signer pour une durée de

cinq années au profit du CRB.

Etant en fin de contrat, les Be-

louizdadis ont saisi cette opportu-

nité pour le convaincre de porter

les couleurs de son équipe, au mo-

ment où le MCA aurait pu éviter

de se retrouver dans cette situa-

tion, si la direction des jeunes ca-

tégories avait pris le soin de lui

proposer de signer un nouveau,

après l’annulation du championnat

des jeunes. 

La direction va 
rectifier le

tir et établir de 
nouveaux

contrats aux jeu
nes 

Face à cette situation, les

membres du CA ont  décidé de

rectifier le tir et c’est la raison

pour laquelle sept joueurs de

l’équipe réserve signeront leurs

nouveaux contrats et c’est Fawzi

Lafri qui chapeautera cette opé-

ration, comme nous l’avons déjà

rapporté. Rappelons que le MCA

a déjà vécu par le passé le même

scénario suite au départ de Ben-

chikoune et du frère cadet

d’Ayoub Azzi.  
Kamel M.

En prévision de l’assemblée du CSA /MCA pour valider la fusion avec le GSP 

DES MEMBRES DE L’AG CONSTITUANTE EXCLUS
DE LA COMPOSANTE DÉCIDENT DE SAISIR LA DJSL 

IL LUI SERA PROPOSÉ
D’ENTRAINER UNE ÉQUIPE
DES JEUNES CATÉGORIES

MEKHAZNI
SERA POUSSÉ

VERS LA PORTE
DE SORTIE 

Décidément, le DTS
des jeunes catégories
Mekhazni ne fait plus
l’unanimité au Moulou-
dia. A en croire une
source digne de foi, on
laisse entendre que les
responsables du club
vont lui proposer d’en-
trainer l’équipe U-15 ou
U-17, tout en procédant
à la réduction de son sa-
laire. A vrai dire, ce sont
les grosses dépenses des
jeunes catégories qui ont
motivé la décision des
responsables du MCA,
persuadés qu’un chan-
gement est imminent.
L’affaire
Merizegue, la
goutte qui a fait
déborder le vase

Tout en retenant des
griefs contre lui, il sem-

ble bien que l’affaire Me-
rizegue est la goutte qui
a fait déborder le vase,
puisque on reproche à
Mekhazni de n’avoir pas
communiqué à temps
les noms des joueurs qui
sont capables d’évoluer
en équipe fanion pour
les blinder par des
contrats et éviter donc
de les perdre. En étant le
DTS des jeunes catégo-
ries, on le tient aussi res-
ponsable du départ de
Merizegue. 

K. M. 
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Quelques jours après la réunion
du président de la LFP, Abdelkrim
Medouar, avec les clubs de l’Est et
dont l’ordre du jour a porté sur l’ave-
nir du championnat, hier, c’était au
tour des présidents de club du Cen-
tre de débattre de la question. La
réunion a eu lieu à Alger et au cours
de laquelle chacun des responsables
a donné son avis. La majorité des
présidents ont expliqué qu’au vu des
conditions sanitaires actuelles, il ne
peut y avoir de reprise de l’activité
sportive. Car cela constitue un réel
danger sur la santé publique et les
autorités du pays ne prendront
aucun risque. Le Bureau fédéral, qui
se réunira justement aujourd’hui en
session extraordinaire, ne devrait
pas attendre la réunion de la LFP
avec les dirigeants de club de l’Ouest

du pays pour trancher sur cette
question. Selon nos informations, la
décision d’arrêter le championnat
sera annoncée officiellement en se
basant sur le rapport exhaustif pré-
senté par la commission médicale
nationale de suivi du Covid-19. De
ce fait, tous les clubs seront en congé
forcé à partir de cette semaine, nous
apprend une source fiable. L’entraî-
neur de la JSK, Yamen Zelfani, s’at-
tendait à cette décision sachant que
depuis quelques jours, les chiffres de
cas confirmés au Covid-19 sont en
hausse donc la reprise est impossi-
ble, comme il l’a si bien souligné. Par
ailleurs, concernant le programme
de préparation entamé depuis le
mois de mars pour maintenir la
forme des joueurs, il sera stoppé
pour permettre aux joueurs de récu-

pérer. Comme la reprise du cham-
pionnat n’est pas possible dans l’im-
médiat, la direction libérera ses
joueurs dès cette semaine. 

Les joueurs seront libérés
pour quelques semaines de
congé 

Les joueurs de la JSK ont travaillé
d’une manière régulière depuis l’ar-
rêt du championnat au mois de mars
dernier. Durant cette période mar-
quée par la pandémie, les Canaris
ont appliqué du mieux qu’ils pou-
vaient le programme mis place par
le staff technique. Désormais, ils sa-
vent que la reprise de la compétition
est quasiment impossible, ils vont
donc bénéficier de quelques se-
maines de vacances, en attendant
l’amélioration de la situation. 

La reprise aura lieu une fois
les conditions sanitaires
favorables

La reprise de l’activité sportive
n’est pas encore fixée. Aucune date
n’a été donnée pour le moment. Les
autorités sanitaires affirment que
tous les lieux publics resteront fer-
més encore quelques semaines, voire
quelques mois, et ce, jusqu’à stopper
définitivement la pandémie. En
d’autres termes, la reprise de l’acti-
vité sportive ne pourra avoir lieu
qu’une fois les conditions réunies.
Selon un médecin du CHU de Tizi,
la courbe actuelle fait craindre le pire
donc on ne pourra parler de reprise
des activités avant le mois de sep-
tembre prochain. 

Les Kabyles prépareront
désormais la nouvelle saison

Selon des indiscrétions, le Bureau
fédéral annoncera plusieurs décisions
aujourd’hui, notamment l’arrêt de la
compétition et d’autres mesures, no-
tamment en ce qui concerne le cham-
pion et les clubs qui disputeront les
Coupes d’Afrique la saison prochaine.
On croit savoir qu’il n’y aura pas de
champion cette année, mais sur la
base du classement actuel à la 22e
journée, la FAF désignera ceux qui
représenteront l’Algérie en compéti-
tions africaines. A la JSK, on sait donc
qu’il est impossible d’envisager une
reprise du championnat même si
cette option demeure le souhait du
club qui est toujours en course pour
le titre de champion. Le président
Mellal a si bien expliqué que le club
n’a qu’une seule voix et que si tous les
acteurs décident d’arrêter tout, la JSK
ne s’y opposera pas. 

L. A.

Asa sortie de la réunion des prési-
dents de club avec le président

de la LFP, Abdelkrim Medouar,
le président de la JSK, Cherif Mellal a

livré ses impressions devant un parterre
de journalistes. Mellal estime que même

si la JSK réclame toujours la reprise du
championnat à condition que la situa-
tion sanitaire deviendra favorable, elle
ne représente qu’une seule voix devant
toutes les autres parties concernées par

ce dossier. D’ailleurs, il a précisé que
tout le monde a donné son avis sur le

dossier et une décision sera prise au ni-
veau central : «Nous avons déve-

loppé tous ensemble ce dossier
et chacun de nous les pré-

sidents de club a donné
son avis. La JSK re-

présente une seule
voix et je précise
que nous respec-

terons la déci-
sion finale qui

sera prise.»

«Le Bureau
fédéral est 
compétent
pour tran-

cher»
Après les deux

réunions avec les
présidents de l’Est et

du Centre, le Bureau fé-
déral a pour sa part convo-

qué une réunion pour

aujourd’hui. Le même dossier est inscrit
comme point principal à l’ordre du jour,
notamment la reprise du championnat.

Selon ce qui a filtré comme premiers
éléments d’information, le BF tranchera
pour l’arrêt définitif sans désignation du

champion, se basant bien évidemment
sur un rapport scientifique présenté par

la commission nationale de suivi du
Covid-19. Sur cette réunion, Mellal a

ajouté : «Le Bureau fédéral se réunit ce
mardi pour décider de l’avenir de la com-

pétition. Il est habilité et compétent à
prendre la décision qu’il jugera appro-
priée. De notre côté, nous n’allons pas

nous y opposer.»

«On a exposé à la LFP 
d’autres problèmes»

Les présidents de club du Centre
n’ont pas parlé uniquement de la reprise
du championnat, hier, lors de la réunion
avec la LFP. Ils ont profité de cette occa-

sion pour mettre sur la table d’autres
problèmes auxquels sont confrontés

tous les clubs, notamment sur le plan fi-
nancier. Le président Mellal a souligné :
«Nous avons profité de cette réunion avec

la LFP pour exposer d’autres problèmes
auxquels nous sommes confrontés. Tous
les clubs sont en crise et nous attendons
l’intervention des pouvoirs publics pour
aider les clubs. Les clubs sont sérieuse-

ment impactés sur le plan financier et on
attend des mesures d’accompagnement

pour nous soulager.»
L. A.

PAS DE RÉOUVERTURE 
DES FRONTIÈRES JUSQU’À
NOUVEL ORDRE

ZELFANI 
ET SES JOUEURS
ÉTRANGERS
RESTENT À TIZI 

A l’issue du dernier conseil
des ministres, une série de me-
sures ont été prises en matière
de lutte contre la propagation
du Covid-19 dans notre pays.
Parmi les principales figurent
le maintien de la fermeture
des frontières et la suspension
des vols jusqu’à nouvel ordre.
De ce fait, l’entraîneur en chef
de la JSK, Yamen Zelfani, le
préparateur physique Ro-
dolphe et les joueurs étrangers
ne pourront pas encore ren-
trer chez eux. Ils doivent at-
tendre l’amélioration de la
situation sanitaire pour pou-
voir rejoindre leurs familles. Il
est à souligner que la direction
kabyle a mis tout le monde
dans de bonnes conditions,
c’est dire qu’on n’a manqué de
rien durant toute cette pé-
riode.

Des vols spéciaux 
en Tunisie seront
programmés sous peu 

Pour ce qui concerne l’en-
traîneur tunisien et son ad-
joint ainsi que le milieu de
terrain Oussama Darradji, on
croit savoir d’une source
proche de la direction qu’ils
pourront éventuellement ren-
trer chez eux début du mois de
juillet. L’ambassade de Tunisie
à Alger prépare d’autres vols
spéciaux pour le rapatriement
de ses ressortissants bloqués
en Algérie.

Juma devra prendre son
mal en patience 

Concernant l’attaquant ke-
nyan Juma, il ne pourra mal-
heureusement pas rentrer
chez lui, du moins pas avant la
première quinzaine du mois
de juillet. Le joueur devra
prendre son mal en patience
jusqu’à la réouverture des aé-
roports. Le joueur restera à
Tizi et vu que la compétition
ne reprendra pas cet été, il bé-
néficiera de quelques jours de
repos. L’attaquant Juma conti-
nue ces jours-ci de s’entraîner
avec son partenaire Tizi
Bouali au centre de formation
et de préparation Marena Soc-
cer appartenant à la famille
Madjène.

L. A.

Le P-DG de 
Cosider a reçu Mellal

hier 
Le président de la JSK, Cherif Mellal, a été reçu,

hier, par le P-DG du groupe de construction Cosider,
sponsor de la JSK. La discussion a porté essentiellement

sur la santé financière que vit le club kabyle depuis le début
de la pandémie. Le président Mellal a sollicité de son parte-
naire le virement de la deuxième tranche du contrat de spon-
soring pour pouvoir prendre en charge plusieurs dépenses qui
attendent la direction plus particulièrement les salaires des

joueurs. Selon des informations recueillies auprès d’une source
fiable, le P-DG de Cosider a rassuré Mellal que cette tranche sera
débloquée bientôt et que son entreprise compte honorer ses en-
gagements vis-à-vis de la JSK. Il faut dire que la crise sanitaire

que vit notre pays a impacté aussi les entreprises écono-
miques nationales, c’est ce qui explique d’ailleurs ce retard
dans le virement de cette deuxième tranche. Tous les pro-
jets notamment ceux confiés aux différents groupes de
Cosider étaient à l’arrêt durant plusieurs semaines,
suite aux mesures de confinement. Ce n’est que
dernièrement avec l’allégement de ces me-
sures que les chantiers ont repris timi-

dement.
L. A.

MELLAL «LA JSK N’A QU’UNE SEULE VOIX ET NOUS 
N’ALLONS PAS NOUS OPPOSER À LA DÉCISION DU BF»

LA REPRISE DE LA COMPÉTITION DEVIENT UTOPIQUE DANS LES CONDITIONS ACTUELLES…

ZELFANI SOMMÉ DE REVOIR SES PLANS

PROCÈS HANNACHI- MELLAL 

LE TRIBUNAL DE TIZI
REND SON VERDICT
AUJOURD’HUI
C’est aujourd’hui que
l’affaire opposant l’an-
cien président Hanna-
chi à l’actuel Cherif
Mellal passera devant
le tribunal de Tizi,
avons-nous appris
d’une source autori-
sée. Hannachi avait
déposé plainte il y a
quelques mois contre
son successeur pour
diffamation, ajoute
notre source. Il faut
dire qu’il y a quelques
mois, les deux
hommes se sont
échangés de graves
accusations concer-
nant la gestion. Mellal
a toujours affirmé que
son prédécesseur est
l’unique responsable
de la situation de la
JSK ces dernières an-
nées et Hannachi aussi
l’a plusieurs fois tenu
comme incompétent
et ne peut être à la
tête du club. Le procès
d’aujourd’hui a pour
rappel été reporté
deux fois, en raison de
l’absence de Cherif
Mellal.  
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A près les clubs de l’Est et de
l’Ouest, c’était hier au tour
des clubs du Centre de ma-

nifester leur souhait de ne pas re-
prendre le championnat, à leur tête,
le CR Belouizdad qui a été le pre-
mier club de Ligue 1 à avoir appelé
à l’arrêt définitif du championnat à
travers un communiqué officiel de
la direction du Chabab. Les diri-
geants du Chabab avaient estimé
que la situation sanitaire du pays ne
permet pas une reprise dans les
meilleures conditions et compte
tenu de la longue période d’arrêt
qu’a observée le championnat, il est
impossible de reprendre la compé-
tition. Mais l’argument le plus im-
portant des Belouizdadis était bien
entendu la situation sanitaire qui ne
s’améliorait pas et les difficultés
qu’allaient rencontrer les clubs pour
respecter le protocole de prévention
contre la propagation du virus et
protéger leurs joueurs. Peu de
temps après, d’autres clubs ont re-
joint le CRB, défendant évidem-
ment leurs intérêts, jusqu’à ce que la
Ligue de football professionnel dé-
cide de réunir tous les présidents
des clubs des Ligue 1 et 2 pour avoir
leurs avis. Hier, la majorité de ceux
qui étaient présents ont voté pour
l’arrêt définitif du championnat. 
La situation sanitaire du
pays ne permet pas la
reprise de la compétition

Il faut le rappeler, encore une fois,
c’est la situation sanitaire qui a
obligé les hautes autorités de l’Etat
à suspendre toutes les manifesta-
tions sportives et de fermer toutes

les infrastructures pour lutter
contre la propagation du virus. Cela
voudrait dire que tant que les
choses ne s’améliorent pas, la re-
prise n’est pas possible. Et puisque
la situation ne fait qu’empirer alors
qu’on vient de boucler trois mois et
demi d’arrêt de confinement sani-
taire et d’arrêt du championnat, il
est temps de se rendre à l’évidence.
Vu les conditions actuelles, une
chose est sûre, il n’y aura pas de re-
prise du championnat. Le temps a
fini par donner raison aux Belouiz-
dadis qui ont été accusés d’avoir
voulu profiter du contexte pour
s’adjuger le titre de champion d’Al-
gérie. «Notre seul et unique souci est
la santé de nos joueurs et non le titre,
je l’avais dit, il y a longtemps, et au-
jourd’hui, il semble que tout le
monde est d’accord», a déclaré hier
la manager du CRB, Toufik Korichi,
qui avait expliqué devant tous les
présents que les clubs ne sont pas en
mesure de respecter le protocole sa-
nitaire qui sera exigé par le minis-
tère de la Santé en cas de reprise, car
tout simplement, ils n’en ont pas les
moyens. 
Korichi : «Nous avions
demandé l’arrêt du
championnat pour préserver
la santé des joueurs et non
pour nous adjuger le titre»

«Lorsque nous avons demandé

l’arrêt définitif du championnat,
nous étions sûrs qu’il ne sera pas pos-
sible de reprendre la compétition
dans ces conditions, aucun club en
Algérie n’est en mesure de garantir la
santé de ses joueurs face à cette pan-
démie. Nous étions réalistes et nous
le sommes encore. Contrairement à
ce que certains disaient, nous ne
l’avions pas fait pour le titre. Nous
n’avons pas demandé à ce qu’on nous
donne le titre, mais pour nous, la
santé publique passe avant tout. De
toutes les manières, le dernier mot
revient aux hautes autorités de
l’Etat», a déclaré Toufik Korichi hier
à l’issue de la réunion des clubs du
Centre avec le président de la Ligue
de football professionnel Abdel-
krim Medouar.
Tous les regards tournés
vers la réunion du Bureau
fédéral

Nous connaissons désormais la
position de la majorité des clubs des
Ligues 1 et 2 quant à la reprise du
championnat, la majorité refuse de
reprendre, et c’est aussi l’avis du pré-
sident de la ligue Abdelkrim Me-
douar qui n’est pas favorable à une
reprise dans les conditions ac-
tuelles. Il n’y a que le président de la
Fédération algérienne de football,
Kheïreddine Zetchi, qui est resté fa-
vorable à l’idée de poursuivre le
championnat. Dans une lettre

adressée récemment au ministre de
la Jeunesse et des Sports, le Bureau
fédéral de la FAF avait fait part de
sa position à la tutelle, celle de re-
prendre le championnat, espérant
que la situation sanitaire allait
s’améliorer. Est-ce que Zetchi et son
bureau vont changer d’avis en
constatant que la situation se dé-
grade de jour en jour ? C’est ce
qu’on saura aujourd’hui à l’issue de
la réunion du BF prévue ce mardi.
Tout le monde attend avec impa-
tience les décisions de cette impor-
tante réunion.
Le championnat ne devrait
pas reprendre et le Chabab
devrait être déclaré sacré
champion 

Sauf grosse surprise, le Bureau fé-
déral devra emboiter le pas aux
clubs des Ligues 1 et 2 pour annon-
cer l’arrêt définitif du championnat.
Mais ce n’est pas cela qui intéresse
le plus le club belouizdadi et ses
supporters. C’est plutôt le titre de
champion qui devrait revenir de
droit à leur club, si la décision d’ar-
rêter le championnat venait à être
prise. Dans les coulisses, certains
s’opposent à cette éventualité et font
tout pour empêcher qu’une telle dé-
cision soit prise.
Un sacre que le Chabab
mérite amplement

On sait aussi que le président de

la Fédération algérienne de football,
Kheïreddine Zetchi, est contre
l’idée d’octroyer le titre au CRB et
c’est ce qui justifie les craintes des
supporters et des dirigeants qui se-
ront à l’écoute de cette importante
réunion du Bureau fédéral. Pour les
Belouizdadis, si on prend la déci-
sion d’arrêter le championnat, le
titre leur revient de droit. Ils ne l’ont
pas volé et ne l’ont pas quémandé.
Ils l’auront arraché sur le terrain,
comme en témoigne leur parcours
depuis le début de la saison. Et c’est
l’avis de la majorité des clubs de la
Ligue 1 qui estiment que le Chabab
mérite le sacre, d’autant que le CRB
a dominé ses concurrents directs, à
savoir la JSK en aller et retour, et le
MCA qu’il a tenu en échec chez lui
à Bologhine en lui imposant le
match nul. 
Les supporters veulent fêter
le septième titre dès
aujourd’hui

Comme on vient de le dire, les
seules craintes des Belouizdadis se
résument en la position de Kheï-
reddine Zetchi qui serait d’accord
pour désigner le CRB comme étant
le premier représentant algérien en
Ligue des champions africaine,
mais pas pour lui décerner le titre.
A part ça, les supporters gardent
l’espoir de pouvoir fêter le septième
titre de l’histoire du club dès au-
jourd’hui.

Farid A.

ALORS QUE LE BUREAU FÉDÉRAL SE RÉUNIT AUJOURD’HUI

LES CLUBS DU CENTRE DISENT
NON À LA REPRISE

Nous avons indiqué hier que l’en-
traîneur Frank Dumas avait tenu
avant-hier une réunion avec les
membres de son staff et ceux du
staff médical afin de faire le point
sur la situation et de voir dans
quelles conditions pourrait se faire
la reprise même si ce n’est pas pour
demain. Parmi les décisions prises,
il y a celle de convoquer les joueurs
avant la reprise pour leur faire subir
des tests physiques dans le but
d’évaluer leurs aptitudes avant d’en-
tamer la préparation. Car on sait
qu’au bout de trois mois et demi
d’arrêt du championnat, et même si
les joueurs s’entraînaient indivi-

duellement, ils ont dû perdre beau-
coup de leurs moyens physiques.
En plus des tests physiques, les
joueurs vont subir également des
examens médicaux, entre autres le
test PCR ou test sérologique rapide
pour voir si aucun joueur n’est
contaminé par la Covid-19.

Ils seront convoqués
individuellement

Et pour respecter les moyens de
protection et de prévention, les
joueurs seront convoqués par petits
groupes, voire individuellement pour
subir ces tests et ces examens médi-
caux. Il ne sera pas possible de convo-

quer tout le monde en même temps. 

Où s’effectueront les tests et
les examens médicaux ?

La question est de savoir au-
jourd’hui où se feront ces examens ?
Car il semble qu’il n’est pas possible
de les faire au niveau de l’infirmerie
du club sise au stade 20-Août qui est
toujours fermé sur décision des pou-
voirs de l’État. Ou on obtiendra une
autorisation spéciale, ou cela se fera
ailleurs. Pour les tests physiques, ça
sera dans une forêt et sur un terrain
vague, et pour la PCR, ça sera dans
une clinique privée.

A. F.

LES JOUEURS SERONT CONVOQUÉS
POUR DES TESTS PHYSIQUES ET

DES EXAMENS MÉDICAUX

KORICHI «À SITUATION 
EXCEPTIONNELLE, SOLUTION

EXCEPTIONNELLE»

R éagissant aux dernières dé-
clarations de Kheïreddine
Zetchi qui avait déclaré

qu’on ne peut pas octroyer le titre
de champion à une équipe sans
qu’elle ait pu jouer les 30 matchs de
la saison, le manager du CR Be-
louizdad, Toufik Korichi, estime
que nous sommes face à une situa-
tion exceptionnelle qui nécessite
une solution exceptionnelle.
«D’abord, il faut savoir qu’il n’y a au-
cune loi qui dit qu’on ne peut pas
donner le titre à un leader du cham-
pionnat sans qu’il ait pu jouer les
trente matchs de la saison. Et là,
nous sommes face à une situation
exceptionnelle que nous n’avons ja-
mais vécue auparavant, c’est ce que
le président de la fédération ne dit
pas. Il y a des pays qui ont fait le
choix de ne pas reprendre le cham-

pionnat, comme en France, et qui
ont décerné le titre au leader sans
que personne ne trouve à redire. À si-
tuation exceptionnelle, solution ex-
ceptionnelle. Ce n’est pas le CRB qui
a refusé de poursuivre le champion-
nat, mais c’est la situation sanitaire
du pays qui nous le dicte», a-t-il pré-
cisé.
«C’est la décision du Bureau
fédéral qui nous intéresse»

«Et puis, quand Zetchi a fait cette
déclaration, c’était son avis person-
nel. Nous, ce qui nous intéresse, c’est
la décision du Bureau fédéral. Nous
espérons donc une décision sage du
Bureau fédéral qui prendra en
compte les conditions actuelles», a
ajouté le manager du Chabab qui
reste confiant et qui espère que la
raison l’emportera.

F. A.
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Dans notre précédente édition,
nous avons révélé l’inquié-
tude de certains anciens

joueurs du club à l’image de Berre-
fane et Benmoussa concernant leur
argent qu’ils n’ont toujours pas tou-
ché un peu plus d’un an après leur
départ. Afin de savoir la réaction de
la nouvelle direction, nous avons
joint au bout du fil son premier res-
ponsable, Abdelghani Haddi en l’oc-
currence, et ce dernier a tenu à les
rassurer en nous déclarant à ce sujet.
«Si nous sommes là, c’est pour régler
toutes nos dettes. Nous faisons de
notre mieux afin de les éponger mais
nous gérons dossier par dossier, nous
ne pouvons pas étudier tous les cas en
même temps. Si une personne pré-
sente les documents nécessaires qui
prouvent qu’elle n’a toujours pas perçu
son dû, nous ferons ce qu’il faut pour
régler sa situation donc il n’y a pas
lieu de s’inquiéter.» Des propos qui
ne devront que soulager ceux qui ont
déjà saisi la CRL pour obtenir gain
de cause et être régularisés. Affaire à
suivre…

«L’opération recrutement
se déroule bien»

Le directeur général de l’USMA a
également répondu aux questions
qui lui ont été posées par l’un de nos
confrères de la Radio El Bahdja. Le
dirigeant algérois a tenu à affirmer
que pour l’instant tout se passe bien
même si les Rouge et Noir ont voulu
être fixés pour savoir s’il y aura une
reprise ou pas. «Les joueurs en ont
marre de s’entraîner en solo, ils méri-
tent de savoir s’ils vont pouvoir re-
trouver la compétition officielle et
terminer cette saison 2019-2020 ou
pas.» Avant d’ajouter : «À cause de
cette situation, nous ne pouvons pas
prendre une décision concernant ceux
qui quitteront le club cet été. Pour ce

qui est du recrutement, tout se passe
bien. Nous avons déjà annoncé le re-
crutement d’Oussama Abdeljelil.
D’autres lui emboîteront le pas mais
les annonces ne se feront qu’une fois
que nous saurons si le championnat
reprendra ou pas.»

«Nous sommes prêts à
aider les autres sections»

Interrogé une nouvelle fois sur le
conflit qui oppose la SSPA au CSA,
Abdelghani Haddi a su répliquer :
«Déjà pour commencer, il faut savoir
que ce désaccord dure depuis plu-
sieurs années donc ce n’est pas un pro-
blème avec le Groupe Serport. Pour
nous, c’est un non-événement. Mieux,
nous sommes même prêts à aider les
autres sections car ce sont aussi les en-
fants de l’USMA. Nous avons finalisé
avec un nouvel équipementier et nous
comptons bien tendre la main aux au-
tres disciplines afin de leur montrer
notre bonne foi. Ce ne sont pas 2 mil-
liards qui vont gâcher notre relations
avec les enfants de l’USMA qui défen-
dent les couleurs rouge et noir dans
d’autres sports.»

«Le Groupe Serport vient
avec un grand projet 
sportif»

Nommé à la tête de la nouvelle di-
rection, Abdelghani Haddi ne cesse de
fournir les efforts qu’il faut pour réus-
sir sa mission et se montrer à la hau-
teur de la confiance placée en lui. Il en
a également profité pour parler du
nouvel actionnaire majoritaire. «Le
Groupe Serport vient avec un grand
projet sportif. À notre arrivée, nous
avons trouvé une coquille vide et depuis
nous faisons notre possible pour bien
structurer le club et servir du mieux
possible.» Des propos qui ne devront
que rassurer les supporters. 

«Les supporters 
doivent se montrer 
patients et nous 
soutenir»

Le directeur général a saisi cette
occasion pour s’adresser aux suppor-
ters. «Ils doivent se montrer patients
et nous soutenir. Le Groupe Serport a
besoin d’eux pour réussir ce projet. Je
ne vends pas de rêve aux amoureux de
l’USMA mais ce que je peux leur af-
firmer, c’est que nous venons avec de
bonnes intentions. Nous allons nous
donner à fond et nous espérons être ré-
compensés pour tous les efforts que
nous avons fournis et que nous comp-
tons fournir à l’avenir.» Heureux de
voir des personnes avec une grande
envie de bien faire débarquer au club,
Achour Djelloul, Abdelghani Haddi
et Anthar Yahia peuvent compter sur
le soutien sans faille du peuple us-
miste.

«Nos objectifs ? Faire
grandir encore plus
l’USMA»

Pour conclure, l’un des hommes
forts de la nouvelle direction a rap-
pelé les buts du nouvel investisseur.
«Nos objectifs ? Faire grandir encore
plus l’USMA. Un club qui a des tradi-
tions et avec un grand palmarès. Nous
sommes ambitieux et nous ferons tout
ce qu’il faut pour bien avancer. Nous
voulons bâtir un centre de formation,
des boutiques et récupérer le cercle.
Nous espérons avoir un grand stade et
tout ça pourrait bien aider le club à
devenir encore plus grand.» Un projet
qui fait rêver, mais le plus dur reste à
venir puisqu’il faut le concrétiser sur
le terrain, ce qui sera difficile mais
pas impossible.

Propos recueillis par
Adel Cheraki

Sauf revirement de situation à
la toute dernière minute, Karim
Louanchi, le jeune avant-centre
de l’équipe réserve, intègrera cet
été définitivement le groupe pro-
fessionnel et fera ainsi partie de
l’effectif qui défendra les couleurs
du club la saison prochaine.
Contacté par téléphone, l’inter-
national U20 nous a dit à ce sujet:
«Oui, effectivement j’ai eu Anthar
Yahia au bout du fil il y a quelques
jours et son discours m’a vraiment
fait plaisir. Il m’a affirmé qu’il
avait vu mes vidéos et que je de-
vrai être promu en équipe pre-
mière. Ça m’a fait un énorme
plaisir et désormais je n’ai qu’une
seule envie, donner le meilleur de
moi-même afin d’être à la hauteur
et ne pas décevoir tous ceux qui
croient en moi, ceux qui n’ont pas
cessé de me soutenir.» Considéré
comme l’un des meilleurs espoirs
du club, ce pur produit de l’école
usmiste essayera donc de se faire
une place dans le onze des cham-
pions de la saison passée et faire
comme les Darfalou, Meziane,
Abdellaoui ou encore Ferhat et
Benkhemassa. 

«Un rêve qui se réalise»
Karim Louanchi aurait pu

quitter le club a maintes reprises
mais à chaque fois il a préféré dé-
cliner les offres qu’il a reçues
pour poursuivre sa carrière chez
les Rouge et Noir. Supporter de
l’USMA depuis son jeune âge,
celui qui a toujours eu pour sou-
haite de défendre les couleurs de
l’équipe première va voir son
vœu exaucé. «Tout le monde sait
que c’est mon club de cœur, être
promu en équipe première
et pouvoir porter ce
maillot est un rêve qui
se réalise. Je ne suis
qu’en début de car-
rière, le plus dur reste
à venir donc ce sera à
moi de répondre pré-
sent et faire en sorte
d’avoir la confiance
des membres du staff
technique. La concur-
rence sera rude mais ce
ne sera pas un problème,
je sais ce que je vaux et j’ai
une grande envie de bien
faire, une telle motiva-
tion ne devra que
me sti-

muler à doubler mes efforts et pro-
gresser rapidement.» C’est donc
avec le groupe professionnel que
le jeune attaquant effectuera le
stage de préparation estivale. 

«La concurrence ne me
fait pas peur»

Karim Louanchi a évoqué la
concurrence pour terminer et à
ce sujet il nous a dit : «Je sais
qu’elle sera rude mais je n’ai pas
peur. Je pense que c’est le moment
pour moi de lancer ma carrière
surtout que des coéquipiers que j’ai
côtoyée en sélection ont déjà fait
leurs débuts avec les seniors et cer-
tains ont même quitté le pays pour
embrasser une première expé-
rience à l’étranger à l’image de
Mohamed Amine Tougaï et Re-
douane Zerdoum. Adem Zorgane
joue comme titulaire au Paradou
AC alors que Boussouf, lui, en-
chaîne les apparitions du côté de
Sétif, ce sont tous des joueurs que
je connais. J’ai envie de faire
comme eux et montrer que je
peux être utile au groupe. Ce ne
sera pas facile de m’imposer certes,
mais je suis décidé à me battre à
fond et à ne rien lâcher. La balle
est dans mon camp, à moi de
montrer ce que j’ai dans le ventre.»
De tels propos ne devront que
soulager le directeur sportif qui a
réussi déjà à assurer les services
d’un autre attaquant de pointe et
c’est d’Oussama Abdeljelil qu’il
s’agit. Le Franco-Algérien âgé de
27 ans a signé il y a quelques se-
maines un contrat d’une durée de
deux ans devenant ainsi la pre-
mière recrue estivale des Rouge

et Noir.
Propos 

recueillis par
Adel Cheraki 

Briki a représenté l’USMA à la réunion avec le président de la LFP
Après les réunions qu’il a tenues à l’Ouest et l’Est du pays, Abdelkrim Medouar, le pré-

sident de la Ligue de football professionnel, a rencontré les responsables des clubs du
centre du pays hier à l’hôtel Olympic à Dely Ibrahim. L’USMA a été représentée par son
secrétaire à savoir Mohamed Briki. Aucune décision n’ayant été officiellement prise pour
le moment concernant la reprise de la compétition, c’est donc lors des prochaines heures
que tout sera clair et on saura quel choix feront les hautes instances au moment où cer-
tains veulent reprendre et aller au bout de cette saison tandis que d’autres militent pour
une saison blanche.

Litim s’éloigne, voie libre pour Hadji
À la recherche d’un nouveau gardien de but en prévision de la saison prochaine, les Rouge et

Noir ont ciblé Litim mais ce dernier semble plus proche du MCA et c’est ce qui a laissé la voie
ouverte pour Hadji. Celui qui s’est distingué avec l’ASAM cette saison nous a confirmé l’intérêt
des Usmistes et son souhait de rejoindre cette équipe dès cet été mais jusqu’au moment rien n’a
été fait pour la simple raison que les clubs des Ligue 1 et 2 Mobilis n’ont pas été fixés sur la suite
du championnat et ce n’est qu’une fois que ce sera fait qu’il annoncera son choix dévoilant ainsi
sa prochaine destination qui pourrait bien être la capitale au moment où le départ de Mohamed
Lamine Zemmamouche semble déjà consommé depuis quelque temps déjà. 

LOUANCHI «LA CONFIANCE
D’ANTHAR YAHIA M’HONORE»

IL RASSURE LES ANCIENS JOUEURS 

HADDI : «ON RÉGLERA
TOUTES NOS DETTES»



06

ES SETIF
N°4791 / MARDI 30 JUIN 2020

1LIGUE
MOBILIS

Dans cette longue interview,
l’attaquant de l’Entente, Habib
Bouguelmouna, a accepté de ré-
pondre à nos questions notam-
ment sur avenir, lui qui est en
fin de contrat. Selon lui, per-
sonne de la direction ne l’a en-
core sollicité pour rempiler. Il a
aussi parlé de sa blessure qui
n’est désormais qu’un mauvais
souvenir. 

Tout d’abord, quelles sont vos
nouvelles ?
Dieu merci, je vais bien. Je suis

chez moi, à Relizane. On attend la
disparition de ce virus qui, malheu-
reusement, a causé beaucoup de dé-
gâts. 

Vous êtes en train de suivre un
programme spécifique, com-
ment vous sentez-vous ?
Malgré cette pandémie, nous

sommes en train de travailler d’ar-
rache-pied chaque jour. Nos entraî-
neurs suivent notre travail à travers
le WhatsApp. Cela prouve que
chaque élément est en train de don-
ner le meilleur pour maintenir la
forme. Il faudrait se tenir prêt à une
éventuelle reprise à n’importe quel
moment. 

Vous êtes en fin de contrat, pen-
sez-vous à votre avenir ?
Certes, mon contrat a pris fin le 3

juin dernier mais je suis encore lié
moralement avec cette équipe, à
cause de cette pandémie car les
contrats des joueurs ont été systé-
matiquement prolongés jusqu’à la
fin de la compétition. A l’instar des
autres joueurs, on attend avec im-
patience la reprise de la compéti-
tion. Entretemps, je poursuis les
entraînements en solo. 

La direction vous a-t-elle
contacté ? 
Comme tout le monde le sait, ce

n’est pas au joueur de solliciter la di-
rection dans ces circonstances. Tout
le monde sait que j’ai beaucoup
donné à l’Entente et que je n’ai ja-
mais triché. Les gens sont una-
nimes, je possède assez de qualités
pour porter le maillot de l’Entente.
Mais jusqu’à présent, aucun res-
ponsable de la direction ne m’a
contacté. 

Dans votre tête, avez-vous pris
une décision ?
Sincèrement, je n’ai encore pris

aucune décision. La priorité va
pour l’Entente, c’est une grande
équipe qui mérite mon respect.
Chaque élément souhaite rester
dans cette équipe le plus longtemps
possible. Actuellement, je n’ai qu’un
objectif en tête, reprendre la com-
pétition, tout donner sur le terrain
et finir la saison en beauté. 

Justement, on comprend par là
que la direction ne souhaite pas
vous garder. C’est vrai ?
A travers l’attitude de la direction,

je comprends qu’on ne veut plus de
moi. Lorsque j’apprends que la di-
rection a déjà contacté des joueurs
qui sont dans le même cas que le
mien et que personne ne m’a encore
sollicité, cela me pousse à me poser
des questions. Je préfère ne pas trop
me précipiter, je ne ferme pas pour
autant toutes les portes. Je préfère

me concentrer sur ma remise en
forme, avant d’évoquer mon avenir. 

Ne pensez-vous pas que les
blessures dont vous avez été vic-
time pourraient influer sur
votre avenir ?
C’est le destin, nul n’est à l’abri

d’une blessure. Je tiens aussi que je
souffrais d’une déchirure et ça n’a
jamais été une grave blessure,
comme certains le prétendent. Je
n’ai pas subi d’intervention chirur-
gicale, cela veut dire que la blessure
n’était pas grave. Aujourd’hui, je me
sens en superforme et je suis prêt à
revenir depuis deux mois déjà. Si ce
n’était cette pandémie, j’aurais été
autorisé à réintégrer le groupe et
jouer même des matchs. 

Avez-vous parlé avec l’entraî-
neur Nabil Kouki ?
Non, pas directement. Mais avant

l’arrêt de la compétition, l’entraî-
neur me parlait énormément. Il m’a
souvent encouragé en m’envoyant
des textos. Sincèrement, j’ai énor-
mément apprécié son soutien. Sin-
cèrement, c’est un entraîneur
compétent et sa manière de travail-
ler est juste exceptionnelle. 

Avez-vous été contacté par d’au-
tres équipes ?
Oui, plusieurs équipes de la Ligue

1 me veulent. J’ai même été sollicité
pour signer un prêt contrat avec un
club avant d’être présenté à la presse
mais j’ai refusé. Je vais aller jusqu’au
bout de mon contrat avec l’Entente,
passer à la table des négociations
avec les dirigeants, avant de tran-

cher sur son mon avenir. Je ne suis
pas pressé, j’ai tout le temps devant
moi. 

Vous n’êtes pas le seul, cinq au-
tres joueurs se trouvent en fin
de contrat. Ne pensez-vous pas
que la direction doit tous les
convaincre de rester ?
Ce sont des joueurs qui ont du

poids, du coup, la direction doit les
garder. J’ai appris que les responsa-
bles ont déjà pris attache avec
quelques-uns pour leur proposer de
rester. La force de l’Entente réside
dans son groupe exceptionnel.
Nous n’avons concédé aucune dé-
faite durant la phase retour et ce,
grâce aux joueurs lesquels ont tout
donné. La direction doit savoir les
convaincre pour les garder tous. Je
voudrais ajouter quelque chose.

Allez-y…
Même l’entraîneur en chef ainsi

que ses adjoints sont en fin de
contrat. Et comme je l’ai dit, Kouki
est l’un des meilleurs entraîneurs et
la direction doit aussi lui proposer

une prolongation de contrat. Il a
laissé son empreinte depuis son ar-
rivée. Avec lui, l’Entente est en nette
progression. 

Le championnat n’a toujours
pas repris, comment voyez-vous
la suite ?
On suit l’actualité chaque jour

dans l’espoir d’avoir une bonne
nouvelle. On souhaite qu’une déci-
sion soit rapidement être prise afin
de nous permettre de se libérer. On
ne sait plus comment gérer notre
quotidien ni la manière avec la-
quelle s’entraîner. Cette période in-
flue négativement sur le moral des
joueurs qui sont tous perturbés. On
n’est prêt à reprendre la compétition
même au mois de septembre, l’es-
sentiel c’est qu’on soit fixés. 

Certains pensent que le CRB
mérite d’être champion, un
commentaire ?
Ce serait illogique, plusieurs

équipes prétendent à remporter le
titre et il n’y a pas que le CRB
puisqu’il reste encore huit matchs à
jouer. Dans le football, tout est pos-
sible. Même en deuxième division,
rien n’est encore clair et on ne
pourra pas juger qui doit accéder ni
qui doit être rétrogradé. Il est im-
possible d’offrir le titre à une équipe
aux dépens des autres. 

Selon vous, l’Entente est-elle ca-
pable de remporter le titre ?
Nous sommes en pleine

confiance depuis l’arrivée de Nabil
Kouki et le fait de perdre aucun
match veut dire que nous avons des

chances pour remporter le titre. Ar-
river à enchaîner 14 matchs sans
défaite prouve que notre groupe est
solide. Dans le cas où le champion-
nat reprendrait, je dirais que nous
serons prêts à tout donner et offrir
le titre à nos supporters.

Seriez-vous à renoncer à
quelques salaires à cause de la
période difficile que connaît le
club ?
Je suis l’un des joueurs qui n’ont

pas été payés depuis très longtemps.
Je n’ai jamais réclamé mes arriérés.
Malgré cela, je serai prêt à renoncer
à quelques salaires et j’ai déjà évo-
qué le sujet avec Halfaïa. Le pro-
blème, c’est qu’il n’y a pas de
communication et il faut apprendre
à discuter pour résoudre les pro-
blèmes. 

A Sétif, tout le monde réclame
une société étatique. Qu’en pen-
sez-vous ?
L’Entente est une très grande

équipe et ne mérite pas de vivre
chaque année une situation difficile.
La crise financière persiste de jour
en jour et l’arrivée d’une société éta-
tique est devenue une obligation.
Du coup, les supporters ont le droit
de défendre les intérêts de leur
équipe. 

Dernièrement, Madjid Bou-
gherra a été nommé sélection-
neur de l’équipe A’. Pensez-vous
que c’est un choix judicieux ?
Bougherra est un ancien interna-

tional qui a beaucoup donné pour
l’Algérie. C’est quelqu’un qui a une
très forte personnalité. Tout le
monde l’apprécie et je dirais que
cette décision sera bénéfique pour
la sélection. Il aura le temps de pré-
parer une bonne équipe pour la
prochaine Coupe d’Afrique des
joueurs locaux (CHAN). Je sais que
certains ont critiqué ce choix, mais
à mon sens, Madjid est quelqu’un
qui maîtrise bien la langue arabe et
il n’aura aucun problème pour com-
muniquer avec ses joueurs. C’est
une personnalité très respectée, il
va réussir. 

D’après vous, y a-t-il  des
joueurs de l’Entente qui méri-
tent une place en sélection ?
Si c’était à moi d’en décider, je

choisirais toute l’équipe de l’Entente
qui renferme des joueurs talen-
tueux. Il ne faut pas penser à réin-
tégrer l’équipe A’, il faudrait voir plus
loin et rejoindre l’équipe première
drivée par Djamel Belmadi. J’espère
qu’avec Bougherra, on aura une
chance et on ne sera pas obligé de
décrocher un contrat en Europe
pour espérer jouer en Equipe natio-
nale. J’espère aussi que Kandoussi et
Boussouf seront convoqués chez les
Verts, croyez-moi, ce sont deux fu-
turs grands joueurs. 

On vous laisse le soin de
conclure…
On suit ma propagation du virus

et on a tous constaté que la situation
est alarmante notamment à Sétif.
J’invite nos supporters à se montrer
responsables en appliquant les
consignes pour éviter toute conta-
mination. 

Entretien réalisé par K. L.

BOUGUELMOUNA : «PERSONNE NE M’A CONTACTÉ,
CELA EN DIT LONG SUR LES INTENTIONS 

DE LA DIRECTION»

«KOUKI DOIT 
RESTER TRÈS
LONGTEMPS  
À L’ENTENTE»

«LE TITRE 
EST TOUJOURS 
EN JEU TANT 
QUE LA 
SITUATION 
N’EST PAS
CLAIRE»

«JE NE SOUFFRAIS
QUE D’UNE 

DÉCHIRURE, JE 
NE SUIS MÊME

PAS PASSÉ SUR 
LE BILLARD»

cor Aziz
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C omme tout le monde le
sait, c’est dans la journée de
demain que les dirigeants

du club ont donné rendez-vous à
certains joueurs pour discuter de la
possibilité de prolonger leurs
contrats. Dans le cas où tout se dé-
roule comme prévu, de nombreux
joueurs signeront une prolongation
de contrat. C’est le cas de Haddad,
Salhi et plein d’autres joueurs. Mais
aux yeux du coach, il reste deux
joueurs importants dont la direc-
tion n’a pas pu obtenir l’accord
jusque-là. Il s’agit du défenseur Be-
nayada ainsi que de l’attaquant Bel-
kacemi. Les deux joueurs en
question ont discuté avec Medjoudj
et Redjradj par le passé mais sans
pour autant leur donner l’accord
final de prolonger leurs contrats. Ils

espèrent décrocher un contrat à
l’étranger et c’est ce qui les motive
pour l’instant. C’est d’ailleurs la rai-
son pour laquelle ils préfèrent tem-
poriser, avant de prendre leur
décision. Profitant de leur présence
mercredi à Constantine, Amrani
tentera de les convaincre. 

Il a préféré les rencontrer
que de leur parler au
téléphone 

Pour sa part, Abdelkader Amrani
n’a pas souhaité prendre attache
avec les deux joueurs concernés par
téléphone. Il préfère les rencontrer à

Constantine pour pouvoir parler du
nouveau projet. Amrani n’aime pas
faire les choses à moitié. Il estime
que le contact humain est bien plus
important que de s’entretenir avec
eux par téléphone. C’est pour cette
raison qu’il tentera par  tous les
moyens de s’attacher leurs services
pour une nouvelle saison. 

Le coach les considère
comme des éléments
importants 

Il est clair que si Amrani tente de
convaincre Benayada et Belkacemi
de rester, c’est qu’il les considère
comme des joueurs importants de
son effectif. Benayada apportera
beaucoup sur le flanc droit tandis
que tout le monde connaît les qua-
lités de Belkacemi. Amrani ne veut
en aucun cas se passer des services
de deux joueurs aussi expérimentés,
préférant le maintien de la plupart
des cadres qui ont déjà apporté une
grande satisfaction. 

Tout dépendra des offres 
de l’étranger 

Aux yeux de nombreux observa-
teurs, même si Amrani tentera de
les convaincre, ce qui motive Be-
nayada et Belkacemi à vouloir
changer reste incontestablement un
contact de l’étranger. Les deux
joueurs en question prendront le
temps d’étudier les offres, avant de
rendre une réponse finale. On es-
time que Benayada et Belkacemi ne
donneront pas de réponse avant la
fin du mois de juillet. 

H. S.

AMRANI VEUT CONVAINCRE
BENAYADA ET BELKACEMI 

DE PROLONGER « Pour tout vous dire, nous n’al-
lons en aucun cas changer l’en-
semble des joueurs. C’est

insensé. Il est clair qu’on jouera la
carte de la stabilité surtout que nous
avons des joueurs de qualité au sein
de l’effectif. C’est pour cette raison
que la direction fait de son
mieux pour maintenir les
cadres pour une nouvelle
saison. Je peux dire qu’on
maintiendra entre 13 à 14
joueurs de l’effectif actuel.
Pour le reste, on aura le
temps d’étudier les
possibilités pour nous
renforcer par des
éléments de qua-
lité.» 

«On recrutera
en fonction
de nos
besoins» 

S’exprimant sur
l’opération recrute-
ment, Amrani nous
ajouta : «J’ai déjà dé-
claré que le recrute-
ment n’est pas une
priorité en cette pé-
riode. La raison est
que nous ne sommes
même pas fixés sur la
saison en cours. Tant
qu’une décision n’a
pas été rendue pu-
blique, il est difficile
de se projeter sur la
nouvelle saison. On
attendra de connaî-
tre si le champion-
nat reprendra ou
pas avant de pou-
voir cibler des joueurs.
En tous les cas, il est cer-
tain qu’on recrutera en

fonction de nos besoins.» 

«Certains joueurs de la
réserve seront promus» 

Par la suite, Amrani nous a fait
savoir que certains joueurs de la ré-
serve vont avoir leur chance : «J’ai

appris que certains joueurs
de la réserve seront incontes-
tablement promus d’ici la re-
prise des entrainements.
D’après le rapport qu’on m’a
remis, 3 joueurs devraient
l’être. J’estime qu’il faut aussi

donner leur chance aux
jeunes joueurs de
l’équipe.» 

«Benayada et
Belkacemi sont
comme mes
enfants, je
souhaite qu’ils
restent» 

En dernier lieu,
Amrani a confié qu’il
fera de son mieux
pour convaincre les
deux joueurs Be-
nayada et Belkacemi

de prolonger leurs contrats
: «Je n’ai pas voulu contacter
Benayada et Belkacemi par
téléphone pour pouvoir leur
parler face-à-face. Je les
considère comme mes pro-
pres enfants. C’est la raison
pour laquelle je souhaite
vraiment leur maintien
parmi nous. Ils ont des quali-
tés énormes et ils vont beau-
coup nous apporter. Je
comprends qu’ils veuillent
partir à l’étranger mais je
tenterai de discuter avec eux
sur ce point.» 

H. S.

AMRANI «ON
MAINTIENDRA 13
À 14 JOUEURS» 

M aintenant qu’il a officiel-
lement signé son contrat,
le coach Abdelkader

Amrani pourra mettre en place sa
feuille de route. Tout le monde sait
que Amrani a sa conception de per-
cevoir les choses et il reste
convaincu que face à ces circons-
tances que vivent les clubs algé-
riens, l’idéal serait de maintenir la
plupart des joueurs. D’après les dé-
clarations du coach, le CSC n’effec-
tuera pas plus de 6 recrues cet été.
Et ce n’est pas tout car la direction
ne fera pas de folie sur le plan fi-
nancier, après la nouvelle politique
adoptée par les propriétaires du
club. Les responsables de l’ENTP
ont clairement fait savoir à Redjradj
que le club ne compte plus faire des
folies pour recruter des joueurs.
Désormais, on accordera une
grande importance à la formation
des joueurs. Une politique que Am-
rani valide. 

13 joueurs seront maintenus 
D’après le premier responsable

du staff technique, plusieurs
joueurs seront maintenus au sein de
l’effectif de la nouvelle saison. Le
nombre pourrait atteindre 13 à 14

joueurs, ce qui est considérable. Ac-
tuellement, le CSC dispose de 21 li-
cences. Dans le cas où 14 joueurs
sont maintenus, il n’y aura pas plus
de 6 nouvelles recrues, sans comp-
ter les jeunes de la réserve qui de-
vraient aussi signer des contrats.
Redjradj et Medjoudj ont abordé le
sujet avec Amrani et pas moins de 4
éléments seront promus d’ici la re-
prise des entraînements, ce qui per-
mettra au coach de les voir à
l’œuvre. 

Amrani espère connaître la
date de la reprise

Désormais, le plus gros souci
pour le coach est d’être fixé sur la
date de la reprise des entraîne-
ments. C’est d’ailleurs la question
que se posent les nombreux techni-
ciens entraîneurs algériens, pas seu-
lement de football mais aussi des
autres disciplines. Amrani espère
connaître la date de la reprise car
c’est à partir de là qu’il pourra met-
tre en place son programme qui dé-
butera par un stage de préparation
dans l’espoir de remettre ses joueurs
dans le bain de la compétition,
après plusieurs mois d’arrêt. 

 H. S.

PAS PLUS DE 6 NOUVELLES
RECRUES ESTIVALES 

L e président de la Ligue,
Medouar, s’est réuni à son
tour avec les présidents de

club du Centre du pays, avant de
rendre son rapport au MJS et à la
FAF. Il est important de rappeler
que la plupart des présidents de
club des Ligues 1 et 2 Mobilis ont
refusé la poursuite de la compéti-
tion. C’est ce qui indique en
grande partie que la FAF annon-
cera une saison blanche dans les
prochaines heures. Et même si ce
n’était pas le souhait de Zetchi, le
premier responsable de la FAF de-
vrait se plier à la demande des
présidents. 

Le Bureau fédéral
tranchera aujourd’hui 

C’est dans la journée d’au-
jourd’hui que le Bureau fédéral
tiendra une réunion pour décider
de la poursuite ou non de la com-
pétition. En attendant, les respon-
sables du CSC espèrent que la plus
haute instance du football du pays
prenne une décision qui arrange

tout le monde sans que personne
ne soit lésé. Les dirigeants refu-
sent surtout un mini-champion-
nat entre les 4 premières équipes
du classement pour dégager le
champion. 

Medjoudj : «On 
refuse l’idée d’un 
mini-championnat 
à 4 équipes» 

Le directeur sportif du Chaaeb
de Constantine a fait savoir : «Pour
nous, les choses sont claires. On ne
changera pas d’avis concernant le
championnat. Nous avons émis le
souhait de poursuivre la compéti-
tion car nous sommes sur une belle
lancée. Une qualification en com-
pétition internationale reste un ob-
jectif pour le club. Toutefois, je tiens
à rappeler qu’on refuse l’idée d’un
mini-championnat entre les 4 pre-
miers du classement. On estime que
nous avons aussi toutes les chances
de réaliser un bon parcours.»

H. S.

Après la réunion avec les présidents de club du Centre

VERS L’ANNONCE D’UNE
SAISON BLANCHE 
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A lors que tout le monde s’attendait à
un dénouement concernant le
vide administratif engendré par la

fin du mandat de l’actuel bureau du MCO,
il semble que cette affaire soit loin de voir le
bout du tunnel. En effet, les membres du
conseil d’administration continuent à fuir
leurs responsabilités et refusent toujours de
signer le procès-verbal qui a pris fin le 18
juin dernier. Ainsi, ils ne comptent nulle-
ment prolonger le mandat de Si Tahar Che-
rif El Ouazzani qui demeure ainsi illégal à
la tête du club. Une démarche qui confirme
les intentions des actionnaires vis-à-vis de
l’ancien international et son équipe. 

Le PV soumis à la signature
Comme annoncé auparavant, les diri-

geants du MCO ont soumis aux membres
du CA le procès-verbal de la prolongation
du mandat pour signature et approbation.
Cela fait plus de 72 heures que le document
est toujours sur le bureau des actionnaires
mais rien n’a été fait. La direction actuelle
veut sortir le club de cette situation de blo-
cage et lui permettre d’avancer et accom-

plir ainsi ses missions dans les règles de l’art
mais l’attitude des membres du CA est
venue tout remettre en cause.

Ils veulent d’abord la tenue de l’AG
Selon nos informations, les membres du

conseil d’administration ont refusé de pro-
longer le mandat de Cherif El Ouazzani à la
tête de la société sportive. Ils ont évoqué
l’obligation de tenir l’assemblée générale
des actionnaires avant de passer à autre
chose. Pour eux, il faut d’abord effectuer les
travaux de l’AG pour pouvoir désigner un
président et un nouveau conseil d’adminis-
tration et ce, afin de mettre fin définitive-
ment au vide juridique que vit le MCO
dernièrement. 

Aucun lien entre l’AG et la
prolongation du mandat

Le motif évoqué par les membres du
conseil d’administration ne tient pas la
route et demeure ainsi non convaincant.
Pour ceux qui maîtrisent ces questions, la
prolongation du mandat de Cherif El Ouaz-
zani n'a aucune relation avec l’assemblée gé-

nérale des actionnaires. Légalement, ils
peuvent signer le procès-verbal et passer
ensuite à l’AG. Du coup, la réaction des
actionnaires confirme qu’ils ne veulent,
en aucun cas, laisser CEO poursuivre sa
mission pour la suite de la saison…

Les masques sont tombés
L’attitude des membres du CA ont

laissé les Oranais perplexes. Pour les
Hamraoua, c’est une façon indirecte
de priver Cherif El Ouazzani et son
bureau de la présidence du club. En
effet, la direction actuelle est indésira-
ble et confirme que le mal est profond
entre les deux parties. Ainsi, les action-
naires viennent d’afficher ouvertement
leur mécontentement et acharnement
contre CEO et son équipe et tout porte à
croire qu’ils vont tout faire pour mettre
en place une nouvelle direction diri-
geante qui adhérera à leur stratégie. Du
coup, les masques sont tombés et Cherif
El Ouazzani ne peut plus compter sur
l’apport et le soutien des actionnaires…

S. B.

Les membres du conseil d’administration fuient leurs responsabilités

LA PROLONGATION
DU MANDAT DE CHERIF EL

OUAZZANI REMISE EN CAUSE

S elon des indices, le dénoue-
ment est attendu incessam-
ment malgré le bras de fer

enclenché entre les actionnaires et
Cherif El Ouazzani. L’on apprend
que certains actionnaires ont entamé
une course contre la montre et sont
en train de bouger dans tous les sens
pour trouver une issue adéquate et
rapide au vide juridique que vit le
MCO. Ils insistent pour tenir l’as-
semblée générale extraordinaire au
début de la semaine prochaine. Une
démarche qui pourrait sortir le club
de son mutisme et éviter surtout les
sanctions de la DCGF qui menace le
MCO en cas de non-conformité à
partir du 15 juillet prochain. 

Djebbari fait le forcing
L’ancien président du conseil d’ad-

ministration, Youcef Djebbari, n’est
pas resté les bras croisés et fait de son
mieux pour permettre la tenue de
l’AGE. Il devrait envoyer les convo-
cations aux actionnaires afin de se
réunir la semaine prochaine. Djeb-
bari compte sur la compréhension
des actionnaires et veut ainsi les sen-
sibiliser. Pour lui, l’AGE demeure le
seul recours qui offrira au MCO la li-
cence du club professionnel et lui
évitera ainsi les prévisibles sanctions
de la direction d’Abdouche. Djebbari
ne veut plus reporter les travaux et
semble déterminé à aller jusqu’au
bout pour finir cette situation de blo-
cage.

Nouveau président 
et CA à l’ordre du jour

Les travaux de l’AGE seront axés
sur deux principaux points : dési-
gnation d’un nouveau conseil d’ad-
ministration et d’un nouveau
président afin de renouveler le regis-
tre de commerce de la société. Ainsi,
le club est appelé à se mettre en
conformité notamment après la dé-

mission de Baba l’été dernier.

Quelle sera la réaction 
des Hamraoua ?

Les supporters s’interrogent sur
l’avenir de leur club et se posent des
questions sur l’issue des travaux de
l’AGE. La question qui se pose est la
suivante : quelle sera la position des
Hamraoua à l’issue de la désignation
d’un nouveau président surtout
qu’ils refusent catégoriquement de
voir leur club sous la coupe d’une
personne et non pas sous l’égide
d’une entreprise nationale ? Ainsi, ils
exigent un départ collectif de l’en-
semble des actionnaires et responsa-
bles… 

Djebbari : «L’AGE aura 
lieu début juillet»

L’ex-président du CA, Youcef
Djebbari, déclare que l’AGE se dé-
roulera au début du mois prochain.
«Face à cette situation que traverse le
club, nous étions obligés de bouger et
de faire le forcing pour débloquer la
situation. A priori, l’AGE se tiendra
en début juillet et aucun autre retard
ne sera toléré.»

«Le club vit un grand 
vide administratif»

L’ancien président du CSA abonde
dans le même sens et déclare : «Tout
le monde sait que le MCO vit un im-
mense vide administratif depuis l’été
dernier à l’issue de la démission de
l’ancien président. D’où la nécessité de
désigner un nouveau président et
conseil d’administration lors de la pro-
chaine AGE.»

«Les menaces de la DCGF
sont contraignantes»

Djebbari est revenu sur le délai ac-
cordé par la DCGF mais surtout les
probables sanctions qu’encourt le
MCO au cas de la non-tenue de

l’AGE. «La DCGF nous a accordé un
ultimatum jusqu’au 15 juillet pour
nous mettre en conformité et présen-
ter un dossier complet. Les 19 docu-
ments doivent impérativement être
disponibles. Cela nous oblige à aller
vers l’AGE pour éviter les sanctions de
la DCGF mais aussi le retrait de la li-
cence du club professionnel.»

«Le nouveau CA préparera
l’arrivée d’une société
nationale»

À la fin de son intervention, You-
cef Djebbari dira que l’arrivée d’un
nouveau preneur passe obligatoire-
ment par la désignation d’un nou-
veau conseil d’administration. «Le
futur conseil d’administration aura la
principale mission de préparer l’arri-
vée d’une société nationale. La vente
des actions passe par l’installation
d’un nouveau CA. La situation admi-
nistrative actuelle complique la venue
d’un nouveau preneur», a-t-il conclu.

Il est prêt à comparaître
devant le procureur

Comme rapporté lors de l’édition
d’hier, plusieurs anciens présidents
seront convoqués incessamment de-
vant le procureur pour livrer leur
version concernant les anciens bilans
financiers du MCO. C’est Tayeb Ma-
hiaoui qui est derrière cette affaire et
Youcef Djebbari ne semble guère in-
quiet. Il avoue qu’il est prêt à répon-
dre à la convocation et mettre la
lumière sur ce dossier. «J’ai présidé le
club durant les saison 2012-2013 et
2013-2014 et les bilans financiers sont
chez le commissaire aux comptes. Ils
sont bien définis et sans faille et je n’ai
rien à craindre. Je suis prêt à compa-
raître devant le juge si je suis convo-
qué par le tribunal.»

S. B. 

L’AGE AURA LIEU LA SEMAINE PROCHAINE

Allaoui, la priorité 
de Cherif El Ouazzani

Devant cette situation, la di-
rection actuelle songe ainsi à
renforcer son effectif et surtout
recruter un gardien capable de
pallier le départ de Litim. Selon
des indiscrétions, le gardien de
l’OM, Allaoui, constitue la prio-
rité des dirigeants qui espèrent
conclure incessamment son
transfert. L’ancien keeper de
l’ASMO a séduit les Hamraoua
par son rendement cette saison
et tout porte à croire qu’il sera la
première recrue estivale. À noter
que le DG du MCO a déjà été sé-
duit par Allaoui et a même pris
attache avec lui l’été dernier. Fi-
nalement, Cherif El Ouazzani a
changé d’avis et a préféré garder
Litim et Maazouzi alors que les
négociations avec Allaoui avaient
bien avancé.

Mecheri se renseigne
auprès de ses troupes

L’entraineur Bachir Mecheri a
tenu à prendre attache avec l’en-
semble de ses joueurs, afin de
s’enquérir sur eux. Le coach ora-
nais voulait avoir des nouvelles
sur ses troupes en cette période
de confinement et connaître leur
poids. Mecheri a demandé aux
joueurs de patienter encore et
continuer à appliquer le pro-
gramme d’entrainement indivi-
duel qui leur a été remis. 

Cherif El Ouazzani, Sebbah
et Baroudi ont assisté à
l’enterrement de la mère
de Daoud Bouabdallah

Le directeur général du MCO,
Cherif El Ouazzani, ainsi que le
directeur sportif Baroudi Bella-
lou et l’entraineur adjoint Sebbah
Benyakoub étaient présents hier
après-midi à l’enterrement de la
mère de l’ancien international
Daoud Bouabdallah. Le trio a
présenté ses condoléances au
nom du club et des supporters
hamraoua à la famille de Daoud. 

S. B.

CONDOLÉANCES
Attristé par le décès de la mère

de Daoud Bouabdallah, le collectif
du Buteur présente ses sincères
condoléances à la famille du
joueur et prient Dieu le Tout Puis-
sant d’accueillir la défunte en Son
Vaste Paradis.  

À LA RECHERCHE
DE GARDIENS 
DE BUT

En dépit du vide admi-
nistratif qui existe au sein
du MCO et la fin du man-
dat de Cherif El Ouazzani,
l’équipe dirigeante ne baisse
pas les bras et songe d’ores
et déjà à la prochaine sai-
son. Les dirigeants veulent
anticiper sérieusement sur
le volet recrutement et ren-
forcer ainsi l’effectif, en pré-
vision du prochain exercice.
Après les précontrats signés
avec certains joueurs, Che-
rif El Ouazzani songe à ren-
forcer les bois de son
équipe. Plusieurs gardiens
sont ciblés, d’ailleurs pas
moins de deux keepers de-
vront arriver à l’intersaison.

Litim et Maazouzi en
fin de contrat

Le MCO peut se retrou-
ver sans gardien de but d’ici
la fin de la saison. Les deux
premiers gardiens de
l’équipe ne semblent pas en
mesure de poursuivre
l’aventure. En effet, Maa-
zouzi et Litim sont en fin de
bail et leur avenir avec le
MCO demeure flou et in-
certain. Du coup, l’équipe se
retrouvera avec le troisième
gardien Guetarni qui n’a pas
joué la moindre minute de-
puis l’entame du champion-
nat. Même si Mazzouzi n’a
pas fermé la porte pour
prolonger son contrat, ce
n’est pas le cas pour Litim.
Ce dernier, qui refuse de si-
gner le protocole de la
baisse de salaire, contraire-
ment à Maazouzi, a déjà
donné son accord à la di-
rection du MCA.
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LES SANG ET OR FAVORABLES À
L’ARRÊT DU CHAMPIONNAT  

A près les clubs de l’Ouest et
de l’Est, le président de la
LFP, Abdelkrim Medouar,

s’est réuni hier matin avec les
équipes du centre pour évoquer
l’avenir de la Ligue 1 Mobilis. Pour
rappel, le championnat est sus-
pendu depuis presque quatre mois
afin d’éviter la propagation du virus
Covid-19. Comme nous l’avons
déjà annoncé lors de nos précé-
dentes éditions, les Nahdistes, qui
étaient représentés par leur direc-

teur sportif, Chaâbane Merzekane,
ont profité de cette occasion qui s’est
présentée face à eux pour faire sa-
voir aux responsables du football
national qu’ils sont favorables à l’ar-
rêt de la compétition. Les Sang et
Or rejoignent donc l’ASO, le MCO,
le NCM, l’ASAM, l’USB et d’autres
équipes qui sont toutes du même
avis puisqu’elles estiment qu’aller
jusqu’au bout de la saison peut ex-
poser les joueurs à de grands
risques surtout que le virus conti-

nue de se propager à une grande vi-
tesse.      

Plusieurs autres sujets ont
été évoqués

En plus de l’avenir de la Ligue 1
Mobilis, nous avons appris que les
responsables des équipes qui étaient
présents hier matin à l’hôtel Olym-
pic à Dely Ibrahim ont saisi l’occa-
sion pour évoquer plusieurs autres
sujets épineux. Ce n’est un secret
pour personne, les clubs sont tous
endettés et éprouvent beaucoup de
difficultés à subvenir à leurs be-
soins. Ils ont donc fait au président
de la LFP quelques propositions qui
pourraient leur permettre de chan-
ger leur statut et trouver ainsi d’au-
tres sources de financement.  

Ils espèrent être fixés dans
les plus brefs délais

Comme c’est le cas pour les
équipes de l’élite, les Sang et Or n’ont
pas disputé le moindre match de-
puis le 14 mars dernier. Ce jour-là,
les protégés de Fouad Bouali étaient
en déplacement à la ville d’Aïn
M’lila pour défier l’équipe locale
lors d’un match comptant pour la
22 journée du championnat. De-
puis, chaque joueur s’entraîne en
solo et suit un programme particu-

lier pour maintenir sa forme. Main-
tenir ce rythme durant d’autres se-
maines pourrait avoir des
répercussions négatives sur la
forme des joueurs, une chose que
les dirigeants et les membres du
staff technique savent très bien.
C’est pour cette raison que les Hus-
seindéens espèrent être fixés sur
l’avenir de la Ligue 1 Mobilis dans
les plus brefs délais.   

Merzekane : «On ne peut pas
reprendre dans les
conditions actuelles»

C’est à l’issue de la réunion entre
les clubs du Centre et le président
de la Ligue professionnelle que
nous avons eu le directeur sportif
des Sang et Or au bout du fil. Lors
de cette déclaration qu’il nous a ac-
cordée, Chaâbane Merzekane nous
dira que son équipe n’a pas les
moyens pour reprendre la compé-
tition surtout dans les conditions
actuelles. «Nous nous sommes réu-
nis avec Abdelkrim Medouar et nous
lui avons fait savoir que nous ne
pourrons pas renouer avec la compé-
tition et cela pour plusieurs raisons.
Les trésoreries des équipes sont toutes
vides. Nous n’avons pas les moyens
pour appliquer le protocole sanitaire.
Louer pas moins de trois buts pour

faire le déplacement et réserver une
chambre d’hôtel pour chaque joueur
coûtera très cher aux équipes. Il faut
ajouter à cela les salaires des joueurs
et des membres du staff technique,
c’est énorme pour des clubs qui sont
déjà tous endettés. Le corps médical
pose également problème puisqu’au-
cune équipe n’a son propre staff. Les
médecins, soigneurs et les kinés exer-
cent tous dans des hôpitaux. Peu-
vent-ils se libérer durant cette
période de crise sanitaire et être à la
disposition des équipes ? Je ne le
pense pas.»

«Il faut dès maintenant 
se projeter sur la prochaine
saison»

L’ancien international estime que
le mieux, c’est de se projeter dès
maintenant sur la prochaine saison.
«La routine a sapé le moral des
joueurs qui s’entraînent individuelle-
ment depuis des mois. Je me de-
mande avec quel état d’esprit ils vont
aborder les huit dernières journées
du championnat ? Le meilleur scé-
nario c’est d’arrêter carrément le
championnat. Les équipes peuvent
au moins se projeter sur le prochain
exercice.»   

Rachid C.

L’ entraîneur adjoint de l’ASO, Moussi
Fodil, a indiqué qu’il est temps de
prendre une décision définitive

concernant l’issue du championnat. Pour lui,
il est important pour les joueurs, staff tech-
nique et même supporter de savoir si le
championnat va oui ou non reprendre ses
droits: «Je pense qu’il est temps de trancher dé-
finitivement sur le sort du championnat. C’est
aux responsables de nos instances footballis-
tiques de prendre une décision, soit en annon-
çant la reprise du championnat, ou bien de
l’annuler définitivement. En tant que staff tech-
nique, nous devons être fixé sur le sort du
championnat pour savoir quel programme
doit-on suivre en prévision de nos prochaines
échéances.»
«La reprise ne peut se faire sans
l’autorisation des autorités»

Alors qu’une importante réunion du BF est
à l’ordre du jour ce mardi, l’entraîneur adjoint
de l’ASO estime qu’une reprise de la compé-

tition ne peut se faire qu’en cas d’autorisation
des hautes autorités du pays : «A mon avis, la
réunion du BF de ce mardi ne sera pas consa-
cré pour trancher sur le sort du championnat.
Après, et même si on ce sujet sera à l’ordre du
jour de cette réunion, je ne pense pas du tout
qu’on va autoriser la reprise du championnat.
Il faut savoir que le dernier mot à ce sujet re-
viendra aux hautes autorités du pays, et no-
tamment le ministère de la santé.»
«Préserver la santé des personnes
est plus important que la reprise du
championnat»

L’ancien joueur de l’ASO a expliqué qu’il est
important de penser à préserver la santé des
personnes au lieu de reprendre le champion-
nat : «A mon avis, il est préférable d’arrêter le
championnat. Vous savez,  préserver la santé
des personnes est aujourd’hui plus important
que de reprendre la compétition. Le fait de res-
ter pendant plus de trois mois sans compétition
nous oblige à mettre l’exercice sportif 2019/2020

dans la case des archives. Il faudra dès a pré-
sent penser à la saison prochaine.»
«Ceux qui appellent à la reprise du
championnat pourraient faire
machine arrière»

L’entraîneur adjoint de l’ASO, Moussi Fodil,
a ajouté que les présidents des clubs qui ap-
pellent à la reprise du championnat pourrait
faire marche arrière après la hausse des cas
des personnes contaminés par le Covic-19 :
«Nous avions émis le vœu de reprendre le
championnat après la baisse considérable des
cas des contaminés par le Covid-19. Mais avec
les chiffres alarmants de ces derniers jours, je
pense que mêmes ceux qui appelaient à une re-
prise du championnat vont faire machine ar-
rière.»
«Il n’y a pas d’inconvénient à
déclarer le CRB champion»

A la question de savoir qui mérite d’être dé-
signé champion si jamais le championnat ve-
nait à être arrêté, Moussi n’a pas hésité pour

répondre : «Je ne pense pas que cela puisse
constituer un problème. Si jamais on venait
d’annoncer l’arrêt du championnat, il faudra
alors offrir le titre à l’actuel leader en l’occur-
rence, le CR Belouizdad. Avec tout le respect
que j’ai pour les autres clubs, le CRB mérite
amplement le titre de champion, lui qui occupe
la première place au classement depuis le début
de la saison.»
«Il faudra prendre des décisions
fermes pour faire face au
coronavirus»

Pour conclure, l’ancien joueur de l’ASO a
regretté la hausse des cas des personnes
contaminés par le Covid-19 ces derniers
jours: «Malheureusement, certains continuent
de sous-estimer cette pandémie. Pire encore,
certains nient encore l’existence du Covid-19.
C’est la raison pour laquelle, il faudra prendre
des décisions fermes pour faire face au corona-
virus.»

B. S.

L es regards de tous les Chélifiens seront tournés ce
mardi vers la réunion du Bureau Fédéral et à l’issue
de laquelle on devrait être fixé sur le sort de l’exer-

cice sportif 2019/2020. Ainsi, une décision définitive de-
vrait être prise avec la reprise ou pas du championnat. Il
faut dire que les Chélifiens, à l’arrêt depuis plus de trois,
veulent connaitre l’avenir du championnat. 

Tout porte à croire qu’on 
ne reprendra pas la compétition

Ainsi donc, et selon les informations en notre posses-
sion, les membres du BF devraient évoquer, lors de la réu-
nion d’aujourd’hui, le sort du championnat. Et au train où
vont les choses, il est fort possible d’annoncer l’arrêt de la

compétition. Et pour cause, la situation sanitaire du pays
demeure toujours instable. Devant cette situation, les res-
ponsables de la FAF ne devraient pas avoir d’autres choix
que d’annoncer la fin de la saison sportive 2019/2020.

Zaoui attend le verdict final 
pour tracer son programme

Pour sa part, l’entraîneur de l’ASO, Samir Zaoui, attend
lui aussi de connaitre le verdict final dans ce dossier. L’an-
cien défenseur central de l’EN fixera, en fonction de cette
décision, son programme de travail pour préparer les pro-
chaines échéances qui attendent l’équipe.

B. S.

MOUSSI «IL EST TEMPS DE TRANCHER DÉFINITIVEMENT SUR LE SORT DU CHAMPIONNAT»

LES CHÉLIFIENS À L’ÉCOUTE
DE LA RÉUNION DU BF



I l y a quelques jours, nous avons
annoncé qu’une subvention de
quatre milliards de centimes

devra être débloquée avant la fin du
mois en cours, mais hier, une source
proche de ce dossier nous a confié
que cette somme n’a toujours pas été
versée dans les caisses des Vert et
Rouge. Sauf revirement de situation,
la procédure devra durer quelques

jours et cela à cause d’un malentendu
entre les responsables du club ama-
teur et ceux de la SSPA.  

Les joueurs dans tous leurs
états

Impayés depuis plusieurs mois, les
partenaires de Nadjib Ghoul espé-
raient toucher une partie de leur ar-
gent avant la fin de ce mois de juin

mais d’après les dernières nouvelles,
ils devront patienter quelques jours
de plus. Même s’ils n’ont pas souhaité
évoquer cette affaire publiquement,
une source proche de ce dossier nous
apprend qu’ils se trouvent dans tous
leurs états surtout que ce n’est pas la
première fois que les responsables ne
tiennent pas leurs promesses. 

Les dirigeants comptent
rencontrer le wali

Les responsables savent très bien
que la patience des joueurs a atteint
ses limites. Dos au mur, ils ont l’in-
tention de rencontrer le wali dans les
heures à venir. En effet, ils comptent
beaucoup sur son aide pour accélérer
les démarches et verser les quatre mil-
liards de centimes dans la trésorerie
du club sportif amateur.  

Les responsables ont montré
encore une fois leurs limites

C’est vrai que le championnat est
suspendu depuis presque quatre mois
pour éviter la propagation de la pan-
démie du coronavirus mais l’USMBA
est le grand perdant dans la situation
actuelle. En effet, régler ne serait-ce
qu’une partie de la situation finan-
cière aurait permis d’apaiser la ten-
sion et garder les joueurs motivés
dans cette période de crise. Mais les
choses ne se sont pas déroulées
comme prévu à cause des responsa-
bles qui ont déjà montré dans le passé
leurs limites en matière de gestion.    

Tadjeddine
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P our le gardien de but de
l’USMBA, Abdelkader Zarat,
le fait que les présidents de club

sont favorables à un arrêt précoce de
l’exercice 2019-2020 ne le surprend
pas. «Leur décision était prévisible.
Toutes les équipes souffrent sur le plan
financier, y compris celles qui ont béné-
ficié d’une société nationale. Ils estiment
qu’ils n’ont pas les moyens d’appliquer le
protocole sanitaire. Arrêter carrément le
championnat leur permettra de mini-
miser les pertes et se projeter sur la sai-
son prochaine.»
«Nous sommes les uniques
perdants dans le cas où cette
situation perdure»

Même s’il continue d’appliquer le
programme individuel que le prépara-
teur physique lui a remis, il estime que
les joueurs seront les uniques perdants
dans le cas où cette situation perdure.
«On essaye de faire de notre mieux
pour maintenir notre forme, mais
ça commence à devenir très
compliqué. Depuis plus de
dix jours, le nombre de per-
sonnes contaminées a
augmenté d’une manière
très inquiétante. Alors
que les autres cham-
pionnats à travers le
monde ont déjà repris,
chez nous, nous n’avons
toujours pas le droit de
nous entraîner en groupe.
Les responsables du foot-
ball national doivent pren-
dre notre cas en considération

et trouver une solution qui arrange tout
le monde.»   
«Rester loin des terrains
pendant cinq mois est
préjudiciable pour un joueur
professionnel» 

Le portier ne s’est pas arrêté là
puisqu’il a enchaîné : «Dans le cas où
le championnat ne reprend pas ses
droits, les joueurs se retrouveront loin
des terrains pour au moins cinq mois.
Ce qui est énorme. Lors de la reprise, ils
seront confrontés à beaucoup de diffi-
cultés pour retrouver leurs repères et le
rythme de la compétition. Toutes ces
données doivent être prises en considé-
ration avant de prendre une décision fi-
nale. Le football est notre gagne-pain.
J’espère que tout rentrera dans l’ordre le
plus rapidement possible.»   

Tadjeddine

LA SUBVENTION DE LA WILAYA
TOUJOURS PAS DÉBLOQUÉE

ZARAT «LA DÉCISION
DES PRÉSIDENTS DE CLUB

ÉTAIT PRÉVISIBLE»

BISKRA ATTEND IMPATIEMMENT
LA DÉCISION DU BF
Alors que les clubs sont contre la reprise du championnat

L es responsables de
l’USB ont suivi at-
tentivement, hier,

la réunion des présidents
de clubs professionnels du
Centre avec le président de
la Ligue. Lors de ce troi-
sième conclave du genre,
après celui de l’Ouest et de
l’Est, les présidents ont af-
fiché ouvertement leur
refus catégorique de re-
prendre la compétition. À
l’instar de leurs homo-
logues, ils ont réclamé une
année blanche et ont fait
savoir à Medouar qu’ils
n’ont pas les moyens finan-
ciers et logistiques pour
appliquer le protocole mé-
dical et poursuivre ainsi la
compétition officielle.
Désormais, les regards des
Biskris et de tous les algé-
riens seront braqués vers
la réunion du Bureau fédé-
ral qui aura lieu au-
jourd’hui. 
Benaissa soulagé

La décision prise par le
reste des présidents des
Ligues 1 et 2 est venue ré-
conforter la direction de
l’USB car une autre déci-
sion aurait tout remis en
cause. En effet, le président
Benaissa a été soulagé et
peut désormais se concen-

trer sur d’autres questions
liées à la préparation de la
saison prochaine, même si
le dernier mot reviendra
au BF qui devrait rendre
son verdict aujourd’hui
mardi. La réaction du boss
biskri est justifiée
puisqu’en cas de reprise,
l’USB serait le premier
perdant, pour la simple
raison que l’équipe ne
pourra pas défendre ses
chances pour le maintien
en cette période de cha-
leur suffocante et devant
cette crise financière qui
secoue le club depuis l’en-
tame de la saison. 
Trouver d’autres
sources de
financement

Même si tous les ingré-
dients sont réunis pour
que la reprise de la compé-
tition n’ait pas lieu, il faut
dire que la direction est
appelée surtout à trouver
d’autres ressources de fi-
nancement, afin de sortir
le club de sa crise. La di-
rection actuelle se retrouve
dans l’embarras et risque
ainsi de bien démarrer le
prochain exercice. C’est
dire que le club n’est pas
sorti de l’auberge… 

Le milieu Nassim
Athmani donne son
avis sur l’avenir du
championnat et dira :
«Je suis l’actualité de
mon équipe avec un
grand intérêt. On tra-
verse une période déli-
cate et compliquée à la

fois. Nous, les joueurs,
on continue de s’entrai-
ner et de se préparer
avec tout le sérieux
voulu pour être prêts à
toute éventualité. Mais
vu la situation actuelle
du pays, personnelle-
ment je suis convaincu

que la reprise n’aura
pas lieu. Du coup, on
doit penser plutôt à la
saison prochaine et se
préparer en consé-
quence.»

F. N.

ATHMANI : «ON DOIT PENSER
PLUTÔT À LA SAISON PROCHAINE»

PUB

BELHOCINI MET
LES CHOSES AU POINT 

Lors de nos précédentes éditions
nous avions annoncé qu’en Algérie Ab-
dennour Belhocini ne jouera que pour

l’USMBA. Le meilleur buteur du championnat,
qui avait mal compris notre question, veut met-

tre les choses au point. «L’USMBA est mon club de
cœur. C’est grâce aux Rouge et Vert que j’ai réussi à

me faire un nom mais dans le football, il ne faut
jamais dire jamais. Certes, j’ambitionne d’obser-

ver une carrière professionnelle à l’étranger
mais je ne sais pas ce que l’avenir me ré-

serve. L’idée d’opter pour une autre
équipe du championnat local n’est

donc pas à écarter.»   

Anep : 2016010707 / Le Buteur du 30-06-2020
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ALORS QU’IL REVENAIT D’UNE SÉANCE D’ENTRAÎNEMENT

ISLA AGRESSÉ ! 
O n n’en finit pas avec les harcèle-

ments, les propos déplacés et les
insultes dans nos rues. Plusieurs

personnes sont souvent confrontées à ce
genre de situation difficile à digérer. Les
victimes sont tellement nombreuses
qu’elles ne se comptent pas. Et cette fois-ci,
un joueur en a fait les frais. Il s’agit du mi-
lieu de terrain du CABBA, Diamondi Isla.
En effet, deux inconnus sont allés jusqu’à
insulter l’Ivoirien qui se trouvait devant sa
résidence à Sétif. Devant cette situation, le
milieu défensif, qui a refusé d’être pris pour
cible, a riposté avant que l’un des deux in-
connus ne l’agresse et prenne la fuite. Sans
trop tarder, le joueur s’est directement di-
rigé au poste de police pour déposer
plainte. 

Isla : «J’ai été victime de propos
racistes»

Au lendemain de cette agression, le mi-
lieu défensif du CABBA a choisi El Hed-
daf pour s’expliquer et s’exprimer par
rapport à ce qu’il a vécu. Il dira : «Après
une séance d’entraînement avec un coéqui-
pier à la forêt, j’ai vu deux individus sur
une moto où l’un d’eux a commencé à m’in-
sulter avant de tenir des propos racistes en-
vers moi. Sincèrement, je n’ai pas accepté le
fait que je sois pris pour cible, j’ai décidé de
riposter.»

«Il m’a agressé à l’aide d’un objet
tranchant»

Après une altercation verbale, les

choses se sont aggravées en quelques se-
condes puisque l’un des deux individus a
utilisé la force pour agresser le joueur.
D’ailleurs, Isla s’explique : «L’un des deux
individus est descendu de la moto pour
m’agresser avec un objet tranchant. Je me
suis retrouvé par terre avec plusieurs coups
à différents endroits de mon corps. Sans
trop tarder, je me suis dirigé au poste de po-
lice pour déposer plainte.»

«J’ai reçu des coups au nez et à
l’épaule»

Poursuivant son intervention, Isla, qui
était toujours sous le choc, lui qui ne s’at-
tendait pas à vivre un moment aussi diffi-
cile, ajoute qu’il a reçu des coups au
niveau du nez et de l’épaule. «Après
m’avoir agressé, je me suis retrouvé par
terre, directement sur le goudron. J’ai pris
des coups au niveau du nez et de l’épaule.
Les deux individus ont pris directement la
fuite. Je ne vais pas me taire, cette affaire
doit aller en justice. J’ai été vraiment
anéanti, je ne vais pas me taire jusqu’à
ce que les deux personnes soient inter-
pelées.»

«Le médecin m’a prescrit un
arrêt de travail d’une semaine»

Après avoir déposé plainte, le joueur
du CABBA est passé chez le médecin lé-
giste lequel lui a prescrit un arrêt de tra-
vail d’une semaine. «Après avoir déposé
plainte, je me suis dirigé vers un médecin
légiste lequel m’a examiné avant de me

prescrire une semaine d’arrêt de travail.»
Pour rappel, Isla a rejoint le CABBA en
provenance de l’ESS au mercato dernier.

«Je ne comprends toujours pas
pourquoi j’ai été pris pour cible»

Avant de conclure, Isla ne sait pas si
cette agression est liée à ses performances
au CABBA où ce n’était qu’un acte isolé.
«Sincèrement, je ne sais pas si cette agres-
sion a une relation avec mes performances
au CABBA ou s’il ne s’agit que d’un acte
isolé. Je vous ai dit toute la vérité, mainte-
nant, j’attends les résultats de l’enquête.»
Avant d’ajouter : «C’est regrettable ce qui
s’est passé, arriver où point de tenir des pro-
pos racistes est très grave. Je ne pardonne-
rai jamais à celui qui m’a agressé.»

A. B. 

BOUZENAD :
«TOUS SOLIDAIRES

AVEC ISLA»
Le directeur général, Nadir Bouze-

nad, a aussi condamné cet acte de vio-
lence envers le joueur Isla. Il s’est dit très
solidaire avec l’Ivoirien. «On ne va pas se

taire, nous sommes tous solidaires avec Isla.
C’est un geste condamnable.» Après ce qui

s’est passé, la direction du CABBA doit
prendre la décision de louer des appar-

tements à ses joueurs dans la wilaya
de Bordj et que personne ne ré-

sidera dorénavant à Sétif. 

BENNACER VEUT PROLONGER
LES CADRES

M ême si le club tra-
verse une crise fi-
nancière, le

président Bennacer souhaite
procéder dans les prochains
jours à la signature des
contrats des cadres de l’équipe.
Le premier responsable du
club souhaite donner une cer-
taine stabilité à son effectif.
Toutefois, d’après les observa-
teurs, il est important que le
président puisse convaincre
ses joueurs en respectant ses
engagements sur le plan finan-
cier. Il est clair que pour
convaincre les cadres, il faudra
aussi leur verser plusieurs
mois de salaire, ce qui coûtera
énormément d’argent au club. 

Derradji contacté par 
le MCA et l’USMA 

Le joueur du NCM Derradji

vient d’être contacté par de
nombreux clubs, en particulier
le MCA l’USMA et même le
MCO. Les clubs en question
ont même fait des offres au
joueur de Magra, après la belle
de la saison dernière. Toutefois,
nous avons appris que le prési-
dent de Magra, Bennacer, a
confié qu’il ne cédera pas son
joueur aussi facilement. Il nous
a même confié que le club fera
en sorte pour garder Derradji
qui reste un joueur important
dans l’effectif, en prévision de
la nouvelle saison. 

Saâdoune signera un
contrat de 5 ans 

Par ailleurs, les cadres de
l’équipe ne seront pas les seuls
sollicités par une prolongation
de contrat car nous avons aussi
appris que la direction accorde

une grande importance aux
jeunes joueurs de l’équipe.
C’est le cas pour le jeune Saâ-
doune. Bennacer songe à faire
signer un contrat d’une longue
durée au jeune joueur. Ce sera
aussi le cas pour plusieurs au-
tres éléments qui ont montré
de grandes qualités techniques
lors du précédent exercice. 

Bellal : «Nous devons
penser dès maintenant
à la nouvelle saison» 

Le joueur de Magra, Bellal,
s’est exprimé sur la situation
actuelle en estimant qu’il sera
vraiment difficile pour son
équipe de reprendre les entraî-
nements en cette période : «Je
pense qu’il est impossible pour
nous de reprendre du service
dans ces conditions. La pandé-
mie n’a toujours pas disparu et
ce sera vraiment compliqué de
reprendre le championnat.
Nous sommes depuis des mois
à l’arrêt. Je pense que nous de-
vons penser dès maintenant à
la nouvelle saison. C’est plus lo-
gique à mes yeux. On aura be-
soin d’énormément de temps
pour retrouver notre forme.
C’est la raison pour laquelle il
faut préparer la prochaine sai-
son et tout recommencer à nou-
veau.» 

F. N.

Face à la trêve qui commence à devenir longue, les
joueurs s’impatientent sur leur situation financière où
ils n’ont pas encore perçu leur argent depuis mainte-
nant plusieurs mois. En effet, les joueurs de la forma-
tion de l’AS Ain M’Lila ont tenu à monter au créneau et
ce, en exigeant la régularisation de leur situation finan-
cière dans l’immédiat et ce, en mettant leur président
Bensid devant le fait accompli. N’ayant pas trouvé
d’échos face à leurs exigences où ils n’ont pas perçu
leurs salaires, les joueurs semblent avoir perdu patience
et ils ont tenu à interpeller les dirigeants afin de leur
exiger la régularisation de leur situation financière dont
plusieurs mois qui n’ont pas été encore perçus pour des
raisons diverses. Cette situation ne semble pas être
venue au bon moment puisque le club se trouve
confronté à une crise sans précédent comme c’est le
cas pour plusieurs clubs.
La direction à la recherche des
finances

Face à cette sortie des joueurs qui ont tenu à récla-
mer la régularisation de leur situation financière, la di-
rection du club de l’AS Ain M’Lila, quant à elle, n’est pas
restée les bras croisés puisqu’ils se sont déjà mis à la re-
cherche des finances en sollicitant les autorités locales
afin de débloquer les subventions dans l’immédiat. C’est
ainsi que les dirigeants se sont retrouvés dans une si-

tuation délicate face à cette exigence exprimée par les
joueurs d’autant plus que cela fait plusieurs mois qu’ils
attendent un signe de la direction du club afin d’être
fixés sur l’avenir. Ce qui ne semble pas venu arranger
les affaires du club avec notamment un avenir qui s’an-
nonce déjà incertain.
Si Ammar : «Cette situation est
devenue insupportable»

Le joueur de la formation de l’AS Ain M’Lila, en l’oc-
currence Si Ammar, a tenu à évoquer la situation ac-
tuelle à laquelle ils sont confrontés depuis maintenant
plusieurs mois et il a tenu à déclarer : «Je ne vous cache
pas que nous sommes confrontés à une situation très
difficile depuis maintenant plusieurs mois où on s’en-
traine chez nous avec les moyens dont on dispose.»
«On a besoin d’argent pour subvenir
aux besoins de nos familles»

Par ailleurs, Si Amar a ajouté à propos de cette si-
tuation : «Cela fait longtemps que nous n’avons pas en-
core perçu notre argent et cette situation nous a mis
dans une situation difficile car, on a besoin d’argent, afin
de subvenir aux besoins de nos familles. Nous compre-
nons la situation du club mais on n’a pas le choix.»

N. F.

LES JOUEURS EXIGENT LEUR ARGENT
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UNE AUTRE AG EXTRAORDINAIRE AURA LIEU CET APRÈS-MIDI

VERS L’ÉLECTION D’UN NOUVEAU
PRÉSIDENT DU CA !

C ’est cet après-midi à par-
tir de 18h que se tiendra
la réunion des action-

naires de la SSPA/MOB au niveau
du siège de la direction de la Jeu-
nesse et des Sports où il sera ques-
tion de trancher sur l’avenir du club
et de procéder à l’élection d’un nou-
veau président pour le conseil d’ad-
ministration puisque le poste est
vacant depuis la démission de l’ex-
président Akli Adrar. Ainsi, après

une première AGE qui a eu lieu le
16 juin dernier où aucune solution
n’a été trouvée au problème que tra-
verse le club, cette réunion d’au-
jourd’hui est d’une grande
importance pour l’avenir du club
qui vit une crise multidimension-
nelle que ça soit sur le plan admi-
nistratif ou financier. À ce propos
l’élection d’un nouveau président est
plus que jamais impérative pour
éviter une situation encore plus

compliquée sachant que c’est le
CSA/MOB qui assure la gestion des
affaires courantes du club actuelle-
ment. En somme il est impératif de
mettre un terme à cette vacance au
niveau du conseil d’administration
avec l’élection d’un nouveau prési-
dent qui devra gérer les affaires du
club à l’avenir.

La dérogation du CSA expire
aujourd’hui

Accordée au club amateur depuis
le mois de janvier dernier, la déro-
gation expire aujourd’hui 30 juin
comme convenu auparavant. En
effet, appelé à la rescousse pour la
gestion des affaires courantes du
club après la démission de l’ex-pré-
sident du CA, Akli Adrar, la mis-
sion du CSA s’achève aujourd’hui à
la tête du club professionnel et cela
nécessite l’élection d’un nouveau
président du CA pour assurer la
gestion du club lors des prochaines
années comme le stipule la régle-
mentation en vigueur. Pour rappel,
le président du CSA, Bennaï Arab,
avait refusé de poursuivre sa mis-
sion pour la gestion du club profes-
sionnelle en dépit de l’insistance des
actionnaires qui étaient présents
lors de l’AGE du 16 juin dernier.

Zahir Attia l’unique candidat
potentiel

En effet, alors que cette AGE de-

vrait déboucher sur l’élection d’un
nouveau président à la tête du
conseil d’administration pour les
prochaines années, on apprend que
Zahir Attia est le seul actionnaire
qui s’est manifesté pour la prési-
dence de la SSPA/MOB en rempla-
cement au démissionnaire Akli
Adrar. D’ailleurs, ce dernier a
chargé son avocat de le représenter
lors de la précédente réunion et
même lors de la réunion d’au-
jourd’hui où il a expliqué aux ac-
tionnaires le vœu de son client de se
présenter pour la présidence du
CA. Cette candidature devrait être
officialisée aujourd’hui à l’occasion
de cette AGE en attendant de voir
ce que décideront les actionnaires
surtout que certains d’entre eux
s’opposent à la candidature de ce
dernier exigeant sa présence pour
donner des garanties.

Il ne peut être présent 
à la réunion

Si Attia a décidé de se présenter à
la présidence du CA, il faut dire
qu’il ne peut pas être présent lors de
la réunion qui aura lieu aujourd’hui
étant donné qu’il se trouve en
France où il réside et que les vols
entre l’Algérie et l’Hexagone sont
actuellement suspendus en raison
de la pandémie du coronavirus. Ce
qui ne lui permet pas d’assister aux
travaux de cette AGE au moment

où des actionnaires ont exigé sa
présence afin qu’il puisse s’adresser
à eux et surtout présenter des ga-
ranties quant à la présidence du CA.

Certains veulent composer
un directoire

Certains actionnaires ne sem-
blent pas favorables à l’élection d’un
nouveau président à la tête de la
SSPA. Leur proposition : composer
un directoire pour la gestion des af-
faires du club à l’avenir. Cela est
motivé par le fait que plusieurs pa-
ramètres ne sont pas en faveur de
cette élection sachant que le club se
trouve confronté à divers pro-
blèmes depuis maintenant plusieurs
mois notamment en début de sai-
son avec les résultats engrangés qui
n’ont pas été à la hauteur des espé-
rances. Voulant éviter de vivre ce
même scénario, des actionnaires
ont proposé un directoire afin de
travailler dans l’objectif de faire sor-
tir le club de cette situation difficile
dans laquelle il se trouve actuelle-
ment. Aussi il est attendu à ce que
le débat soit chaud entre les action-
naires à propos de ces deux propo-
sitions dont l’objectif est de
permettre au club de retrouver sa
sérénité. Certains ont carrément re-
fusé d’assister à cette réunion pour
des raisons diverses.

H. L.

MÂAMAR YOUCEF : «LA REPRISE DEVIENT
DE PLUS EN PLUS IMPOSSIBLE À RÉALISER»

Tout comme les entraîneurs et les dirigeants, les joueurs
seront à l’écoute de ce qui se décidera lors de la réunion
du bureau fédéral qui se tiendra aujourd’hui à Alger. C’est
le cas pour le défenseur de la JSMB, Maâmar Youcef, qui
avoue que les joueurs ont perdu leurs repères après cette
longue trêve et estime que la reprise du championnat ne
sera pas simple en raison de l’absence des moyens de ré-
cupération et de préparation ainsi que la difficulté dans
l’application du protocole sanitaire pour protéger les
sportifs de la pandémie du coronavirus.

Le suspense perdure à propos de la reprise de la compé-
tition officielle. Qu’en pensez-vous ?
Oui, le suspense est entier à propos de l’avenir de l’exercice

actuel étant donné que les instances du football n’ont pris au-
cune décision quant à la reprise du championnat. Cela fait
maintenant plus de trois mois que la compétition est à l’arrêt
avec la fermeture de toutes les infrastructures sportives. Ce
qui complique encore plus les choses, c’est que les joueurs,
qui sont soumis aux mesures de confinement, se contentent
des moyens du bord en s’entraînant à domicile.

Pensez-vous être en mesure de reprendre la compétition
après cette longue période d’arrêt ?
Je ne vous cache pas que la situation est très compliquée et

que la mission est devenue délicate pour espérer reprendre la
compétition officielle comme cela a été souhaité par les ins-
tances du football, et cela pour plusieurs raisons dont la forme
physique des joueurs, leur état mental mais surtout le proto-
cole sanitaire qui ne sera pas facile à appliquer.

Peut-on comprendre que vous craignez une reprise
dans de telles conditions ?
Oui, en tant que joueurs, on exige la mise en place de tous

les moyens adéquats si les instances concernées veulent re-
prendre le championnat notamment en ce qui concerne les

conditions sanitaires car la majorité des sportifs craignent
pour leur santé étant donné que la situation ne s’est pas encore
améliorée. Devant une telle situation, la reprise commence à
devenir impossible surtout que la majorité des clubs s’y op-
posent.

Il y a aussi les problèmes liés au volet financier et les
conditions climatiques qui ont été soulevés par certains
dirigeants de club.
Oui, comme je viens de le citer, il y a plusieurs paramètres

qui ne sont pas favorables pour la reprise de la compétition
officielle à commencer par l’état de notre forme physique, le
mental qui n’est plus branché sur le football, les conditions
sanitaires, le volet financier étant donné que les joueurs n’ont
pas perçu leurs salaires depuis plusieurs mois, sans oublier
les conditions climatiques où la chaleur pourrait jouer un rôle
défavorable.

Cette crise a provoqué des perturbations à propos des
transferts d’été contrairement aux années précédentes.
Un commentaire ?
C’est un problème qui se pose pour tous les clubs et à tra-

vers le monde car d’habitude les transferts se font en été.
Voilà, cela ne concerne pas uniquement la JSMB et les ins-
tances du football pourront prendre les dispositions néces-
saires à l’avenir.

Avez-vous pensé à votre avenir ?
Comme je viens de le dire, ce n’est pas encore le moment d’y

penser sachant qu’on ignore encore l’avenir qui sera réservé à
l’exercice actuel et on ne peut pas encore s’exprimer sur ce
sujet. On préfère attendre le moment opportun pour prendre
la décision idéale.

Entretien réalisé par H. L.

BOULDJLOUD 
A ASSISTÉ À LA
RÉUNION DES
PRÉSIDENTS
AVEC LA LFP

llLe prési-
dent du

conseil d’adminis-
tration de la JSMB,
Abdelkrim
Bouldjloud, a as-
sisté à la réunion
d’hier qui a re-
groupé les prési-
dents des clubs du
Centre des Ligue 1
et 2 Mobilis qui a
eu lieu à Alger.
Comme la majo-
rité des responsa-
bles de club,
Bouldjloud s’est
opposé à la reprise
du championnat
étant donné que
plusieurs condi-
tions ne sont pas
réunies pour re-
prendre la compé-
tition officielle
mais aussi pour
respecter le proto-
cole sanitaire cor-
rectement. La crise
financière qui
frappe la majorité
des clubs n’est, elle
aussi, pas un para-
mètre favorable au
retour du cham-
pionnat.



A n c i e n n e
gloire du FC Bar-

celone, Xavi Her-
nandez a été dans la discussion pour
succéder Ernesto Valverde cet

hiver, sans que les négociations
aboutissent sur un accord.
Souhaitant cependant re-
venir au FC Barcelone
afin de redorer le bla-
son du Barça, Xavi
Hernandez « se pré-
pare » avec son staff
technique pour prendre

les rênes de l’effectif blau-
grana qui, au vu des déclara-

tions de Luis Suarez, ne
semble plus totalement

derrière Quique Se-
tién. « Ce qu'il

nous arrive à
l'extérieur ? Les
entraîneurs doi-

vent analyser ces
situations. On a

l'impression de per-
dre des points impor-

tants à l'extérieur et nous
n'avions pas l'habitude de les

perdre lors des saisons précédentes ». Et
si le prochain entraîneur se nommait Xavi
Hernandez ? L’ancien capitaine du Barça
est partant. « La plus grande ambition que

j’ai en ce moment est d’être le
coach du Barça et de rame-

ner le Barça vers de
nouveaux succès. Pas

moi, mais les joueurs
et le Barça doivent
triompher. Et
comme consé-
quence, notre staff

technique, se prépare
à ça et ça nous rend

très excités. Mon retour
? Je suis un homme de

club. J’aimerais revenir au bon
moment pour lancer un projet de zéro. Je
l’ai dis à plusieurs reprises, mais je veux
prendre des décisions sportives à Barce-
lone. Il est clair qu’après les élections, le
décor serait planté, bien évidemment. Je
n’exclus rien du tout. Ils sont venus en jan-
vier, nous discutions. Je leur dis dis que
les circonstances et le timing n’étaient pas
bons ». a confié Xavi Hernandez lors
d’une visioconférence dans des propos
rapportés par SPORT.

SIMEONE SE
PLAINT ENCORE 

DU HUIS CLOS
Avec 4 vic-

toires et 1 seul
match nul, l'At-

letico Madrid
réalise une ex-

cellente reprise
de championnat

après la longue
pause. Sixième
avant l'arrêt du

championnat
espagnol, les

Madrilènes sont
remontés à la

troisième place et vont devoir tenir la ca-
dence pour garder cette place et se

concentrer sur la Ligue des Champions où
ils sont encore qualifiés pour jouer les

quarts de finale en août. Si Diego Simeone
est ravi de la forme actuelle de son équipe,

le technicien argentin reste triste de voir
le Wanda Metropolitano vide pour les
matchs à domicile des Colchneros. Le

coach de l'Atletico Madrid s'est exprimé
en conférence de presse après la victoire 2-

1 face à Alavés, "Je suis très heureux de la
façon dont l'équipe a réagi. Nous mon-

trons que nous avons une très bonne
équipe. (...) Nous avons besoin de tout le

monde. Maintenant, nous devons juste es-
sayer de rester forts et de prouver à quel

point nous le sommes. J'aimerais envoyer
mes salutations à tous les supporters de
l'Atlético de Madrid. Nous souffrons de

voir notre stade vide, mais nous espérons
vous voir tous très bientôt." a déclaré El

Chlo.

Alors qu'elle a souvent soufflé le chaud et le froid avec Benzema, la presse ma-
drilène s'est montrée unanime pour lui rendre un très bel hommage. «Un génie
règne sur la Liga» , a osé Marca, tandis qu'AS évoque un «talon de leader» .
Un titre proche de celui de L'Equipe avec un joli «quel talon !» . Trois
Unes élogieuses de trois des plus grands quotidiens sportifs européens
illustrées avec l'image arrêtée de la talonnade, comme pour figer le
temps. Et qui de mieux que son ancien partenaire, Guti, pour
l'adouber ? Rappelez-vous, il y a dix ans, lorsque l'ex-milieu es-
pagnol avait réalisé un geste similaire pour permettre à Ben-
zema d'offrir la victoire au Real contre le Deportivo La
Corogne (0-1). Une décennie après, l'homme de 43 ans
n'a pas oublié. «C'est la magie, mon ami. Brutal»
, a posté le principal intéressé sur Twitter. A la
différence que cette inspiration géniale pourrait
cette fois-ci mener la Casa Blanca vers le titre. 
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A nouveau muet contre l'Espanyol (0-
1), dimanche en Liga, Karim Benzema est
tout de même parvenu à débloquer une
partie cadenassée grâce à une fabuleuse
talonnade pour Casemiro. Un geste ex-
traordinaire salué comme il se droit dans
la capitale espagnole... mais pas que. Ben-
zema, passeur de génie en Catalogne.
Karim Benzema (32 ans) est un attaquant
à part. Même s'il affiche des chiffres
consistants depuis le début de la saison
(22 buts et 10 passes décisives en 41
matchs), l'avant-centre français fait partie
de ces joueurs qui brillent par leur rôle in-
contournable dans le jeu. Dimanche, sur
la pelouse de l'Espanyol (0-1), le Lyonnais
nous a réservés une nouvelle gâterie dont
il a le secret. 

Benzema: «Pour moi, 
c'est le football»

Alors que le Real Madrid ne trouvait
pas la solution, Benzema est parvenu à
ouvrir la voie de façon spectaculaire. Sur
une déviation de Sergio Ramos, le Bleu,
dos au but et dans l'incapacité de se met-
tre en position de tir, a trouvé la lucidité
pour glisser le ballon entre les jambes de
son garde du corps d'une talonnade dé-
vastatrice, permettant à Casemiro d'avoir

tout le loisir de trouver la
faille juste avant la pause. Un
éclair de génie qui a poussé
son capitaine, stupéfait par le
geste, à venir le féliciter lui plutôt
que le Brésilien. Interrogé à l'issue
de la rencontre, Benzema s'est
montré très satisfait de sa pro-
duction globale. «Je n'ai pas
marqué mais j'ai délivré une
passe décisive, donc c'est une sa-
tisfaction. C'était un match diffi-
cile mais très important pour
nous. Ce succès est vraiment très
important» , a indiqué le buteur
tricolore, évoquant notamment son
geste improbable. «Pour moi, c'est ça
le football, ça m'est venu comme ça.
Je savais qu'il allait venir derrière moi,
je l'ai senti, et je lui ai donné naturelle-
ment ce ballon.» 

CASEMIRO, ZIDANE, GUTI, MARCA, AS, L'EQUIPE... 

TOUT LE MONDE S'INCLINE 
DEVANT LE "GÉNIE" BENZEMA ! 

LES JOURNAUX UNANIMES,GUTI S'INCLINE 

Sans surprise, l'ancien joueur de l'Olympique Lyonnais a
été couvert de louanges par ses proches. A commencer par le
buteur du soir, impressionné par la classe de son acolyte.
«Pour moi, ce qu'il fait, c'est normal. Nous savons que Karim
ne joue pas comme un 9, il joue comme un 10. Je le connais,
je sais comment il joue. J'ai demandé le ballon dans l'espace et
c'était une talonnade incroyable. C'est le but de Karim. Je l'ai
célébré avec lui» , a indiqué le Sud-Américain face à la presse.
Même son de cloche pour son plus grand défenseur et admi-
rateur, Zinedine Zidane. «Pour Karim, oui... Je pense au génie,
je pense à ce geste de classe, je pense à tous les gens qui ai-
ment voir du beau football, comme moi, comme vous, comme
tous les passionnés qui aiment voir ce genre de gestes. Et ce qui
est encore plus beau, c'est de voir que son copain, Casemiro,
en l'occurrence, sait que Karim peut faire ce genre de jugada»,
s'est félicité le coach français devant les journalistes. 

LES HOMMAGES DE 
CASEMIRO ET ZIDANE

ATLÉTICO MADRID

FC BARCELONE

LIVERPOOL

ARSENAL 

C'était dans les tuyaux, c'est désormais of-
ficiel : Arthur Melo quitte le FC Barcelone
pour la Juventus. Malgré de belles perfor-
mances au cours des derniers mois, le mi-
lieu de terrain brésilien n'a pas été conservé
par le club catalan, seulement deux années
après son arrivée. Pour s'attacher les ser-
vices de l'ancien joueur du Grêmio, qui ter-
minera la saison 2019-2020 au Camp Nou,
la Vieille Dame a cassé sa tirelire en dé-
boursant 72 millions d'euros, plus 10 mil-
lions d'euros de bonus.Comme on pouvait
s'y attendre après l'annonce du transfert
d'Arthur, recruté par la Juventus Turin pour
72 M€ (+ 10 M€ de bonus), le FC Barcelone
a confirmé l'arrivée de Miralem Pjanic. Le milieu bosnien a signé au club
catalan pour les 4 prochaines saisons, lui dont l'opération a coûté 60 M€ (+
5 M€ de bonus). A noter que le contrat de l'ancien Lyonnais contient une
clause libératoire fixée à 400 M€.

XAVI POSTULE ENCORE
POUR LE BARÇA !

Les célébrations spontanées du
sacre de Liverpool pourraient
avoir des conséquences sérieuses
pour la fin de saison des Reds : ils
pourraient être privés
d'Anfield. On ne va pas se
mentir : ce pourrait être le
pire épilogue de cette Pre-
mier League 2020-2021.
Selon nos confrères du
Daily Mail, ce dimanche,
les scènes de liesse qui ont
fait suite au sacre de Li-
verpool en Premier
League auraient déplu fortement
aux autorités, du club à la mairie.
Et ces-dernières seraient prêtes à
aller plus loin si les célébrations ne
s'arrêtent pas : priver les Reds
d'Anfield pour les trois derniers
matchs à domicile des joueurs de
Jürgen Klopp en Premier League.
Le Sun rajoute que le certificat de
sécurité du stade mythique de Li-

verpool pourrait être retiré pour la
fin de la Premier League. Il reste
pour l'heure trois matchs pro-
grammés dans l'enceinte du club,

contre Aston Villa, Burnley et
Chelsea. Le comportement des
supporters, alors que la ville reste
en proie au danger du Covid-19,
avait déjà poussé le club à rédiger
un communiqué pour condamner
les scènes de liesses "inacceptables"
de l'armée rouge dévalant, à l'heure
du titre, le Pier Head, pour une
nuit endiablée. 

Van Persie tacle David Luiz
Méconnaissable depuis son arrivée à Arsenal

l'été dernier, David Luiz enchaîne les mauvaises
performances et s'est notamment fait lourde-
ment critiqué pour sa performance contre Man-
chester City, lors de la reprise du Championnat
d'Angleterre. Le défenseur central brésilien a no-
tamment été critiqué par l'ex-buteur d'Arsenal,
Robin van Persie. «Avec David Luiz, s'il avait 24
ou 25 ans, vous diriez qu'il est potentiellement
de classe mondiale, a déclaré l'ancien internatio-
nal néerlandais à BT Sport. Mais il ne l'est pas. Il
a 33 ans. Il a aussi toutes les compétences car il
est confiant sur le ballon, il peut passer, il peut
dribbler. Il peut défendre mais il fait juste trop
d'erreurs idiotes, ce qui suffit aux adversaires
(...) Si je jouais contre lui, j'irais vers lui, j'es-
saierais presque de l'intimider, d'établir un contact physique avec lui, de me
déplacer autour et d'essayer de le taquiner un peu parce qu'il est vulnérable.
Le premier travail que vous avez à faire est de défendre, d'être solide et digne
de confiance, a t-il ajouté. Si vous pouvez en faire plus, vous pouvez dribbler,
faire de belles passes... mais il doit se concentrer sur son travail.

LES REDS PRIVÉS D'ANFIELD
POUR LA FIN DE SAISON ?

C'EST OFFICIEL, ARTHUR SERA
TURINOIS, PJANIC SIGNE AU BARÇA 



CLAP DE FIN POUR MARIO GÓMEZ
L'ancien joueur du Bayern Munich Mario Gomez rac-

croche les crampons à 34 ans. Une légende du football al-
lemand et du Bayern Munich s'en va. À 34 ans, Mario
Gómez prend sa retraite. Formé à Stuttgart, l'international
allemand (78 matchs pour 31 buts) était retourné en 2017
dans son club formateur. Ce dimanche, il a joué et marqué
pour  son dernier match contre Darmstadt en deuxième
division allemande, malgré la défaite 3-1, Stuttgart ter-
mine deuxième de Bundesliga 2 et valide son billet pour
l'élite du football allemand. omas Hitzlsperger, le di-

recteur sportif des Rouges, s'est exprimé dans le com-
muniqué du club, "Mario est l'un des meilleurs attaquants allemands

depuis de très nombreuses années. Non seulement c'est un grand foot-
balleur, mais c'est aussi un super gars." À la fin du dernier match de sa

carrière, l'attaquant s'est également exprimé, "J'ai toujours rêvé
après une si belle carrière, que je n'aurais pas pu imaginer, de

rendre quelque chose au VfB à la fin de celle-ci et de la ter-
miner ici. Je suis extrêmement reconnaissant envers le VfB

et je suis ravi de pouvoir dire au revoir avec ce grand suc-
cès. C'était ma dernière mission. Aujourd'hui, il y a eu

un ou deux moments où j'ai eu les larmes aux yeux.
L'explosion émotionnelle a été énorme, malgré le co-

ronavirus et malgré le fait qu'aucun fan ne soit au-
torisé à être dans le stade." a déclaré plein
d'émotion l'allemand, auteur de plus de 300 buts
inscrits au cours de sa carrière.

Carlos Bilardo, célèbre
entraineur de l'Albiceleste

victorieuse lors de la Coupe
du Monde 1986 au Mexique,

avait été diagnostiqué positif
au Covid-19 la semaine der-

nière avant d'être hospitalisé.
Mais l'ex-sélectionneur de 82 ans

aurait été diagnostiqué positif par
erreur, a annoncé son frère ce di-

manche. «Mon frère n'a rien, le labo-
ratoire s'est trompé», a expliqué Jorge
Bilardo. Carlos Bilardo souffre d'une

maladie neurodégénérative et vit
dans une maison de retraite située

dans le quartier Almagro, à Buenos
Aires, où dix autres personnes ont été

testées positives au Covid-19.

Ce lundi, dans l'édition
du Liverpool Echo, Jürgen
Klopp a rédigé une lettre
ouverte à l'attention des

fans, pour les remercier et
leur demander de suspendre
temporairement les célébra-
tions. Jeudi dernier, Jürgen
Klopp basculait dans l'éter-
nité en remportant (enfin)
la Premier League qui
échappait depuis 30 ans
aux Reds. Un sacre qui a
provoqué beaucoup

d'émotion et de joie chez
l'entraîneur allemand et
ses supporters. Toutefois,
les célébrations de ces-
derniers, outre-passant

les mesures barrières
contre le coronavirus, ne
passent toujours pas. Ce
lundi dans l'édition du
jour du Liverpool Echo,
Jürgen Klopp a donc dé-

cidé d'envoyer une lettre ou-
verte pour remercier les fans,

et en même temps les prier de
remettre à plus tard les célé-
brations du titre. "Je suis un
être humain, et votre passion
est également la mienne. Mais
en ce moment, le plus impor-
tant est d'éviter ce genre de
rassemblements en public"
rappelle Klopp. Et l'entraîneur
allemand ne s'arrête pas là.
"Nous le devons aux plus fra-
giles dans notre communauté,
aux travailleurs sociaux et de
santé (la NHS, ndlr) qui don-
nent tellement d'eux-mêmes
ainsi qu'à la police et aux au-
torités qui nous aident" conti-
nue-t-il.  "S'il-vous-plait,
célébrer, mais sans risque et
dans le cadre privé (...) Quand
l'heure sera venue, nous célè-
brerons. Nous profiterons de
ce moment et nous repein-
drons cette ville en rouge" ter-
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Depuis la reprise de la Liga, le
FC Barcelone est loin de se
montrer convaincant. Entre la

victoire poussive face à l'Athletic
Bilbao et les deux nuls contre le FC
Séville (0-0) et le Celta Vigo (2-2),
le club catalan inquiète. En plus des
résultats mitigés, les prestations glo-
bales du Barça sont décevantes,
d'autant que dans le même temps,
le Real Madrid enchaîne les vic-
toires et s'est positionné en favori
pour le titre en Liga. Par consé-
quent, Quique Setién se retrouve en
pleine tempête. Arrivé en janvier
pour succéder à Ernesto Valverde,
vivement critiqué pour le fond de
jeu du Barça alors que le club était
en tête du Championnat, l'ancien
entraîneur du Betis Séville devait
permettre au club blaugrana de re-
trouver un jeu offensif et spectacu-
laire qui fait l'ADN barcelonais.
Toutefois, on est loin du compte, et
en plus les résultats ne suivent pas.
Et la direction catalane pourrait
ainsi trancher dans le vif.

Il ne sera plus l'entraîneur
du Barça la saison prochaine

Ainsi, selon les informations du
journaliste de Goal, Rubén Uría, le
FC Barcelone aurait d'ores et déjà
décidé de ne pas conserver Quique
Setién la saison prochaine. Et pour
cause, au sein de la direction cata-
lane, on assumerait même le fait
d'avoir réalisé une erreur au mo-
ment de nommer le technicien es-
pagnol à la place d'Ernesto
Valverde. Xavi et Ronald Koeman
étaient d'ailleurs les priorités. Au-
jourd'hui, l'état-major du Barça est
déçu pour au moins trois raisons.
Tout d'abord, les résultats sont loin
d'être satisfaisants, même si dans les
faits, un doublé Liga-Ligue des
Champions est toujours possible.

Deuxièmement, Quique Setién a
été choisi pour ses idées de jeu qui
avaient fait merveilles au Betis Sé-
ville. Et alors que le fond de jeu pra-
tiqué par Ernesto Valverde était
pointé du doigt, son successeur de-
vait prôner un jeu offensif et spec-
taculaire. Force est de constater que
c'est un échec. Et troisièmement,
ses déclarations qui évoquent par-
fois des sujets pas nécessaires ne
plaisent pas en interne. Par consé-
quent, le départ de Quique Setién à
l'issue de la saison semble inévita-
ble.

Les joueurs ont lâché Quique
Setién

Et il n'y a pas qu'au sein de la di-
rection que la déception est impor-
tante. En effet, après le match nul
contre le Celta Vigo (2-2), Luis Sua-
rez a glissé un tacle à peine dissi-
mulé à son entraîneur : « Ce qu'il
nous arrive à l'extérieur ? Les en-
traîneurs doivent analyser ces si-
tuations. On a l'impression de
perdre des points importants à l'ex-
térieur et nous n'avions pas l'habi-

tude de les perdre lors des saisons
précédentes. » Une sortie qui prend
d'ailleurs une ampleur toute parti-
culière après les informations de
Marca et de Mundo Deportivo qui
ont révélé que le ton était monté
entre les joueurs et le staff. Il est
ainsi reproché à Quique Setién son
coaching en fin de match avec les
entrées d'Antoine Griezmann, Ju-
nior Firpo et Arthur Melo. Et pour
cause, le Celta Vigo est revenu au
score à la 88e minute de jeu
avant d'égaliser dans les
arrêts de jeu. Les médias
espagnols ont également
capté une scène mon-
trant un échange musclé
entre Lionel Messi et Eder
Sarabia, l'adjoint de
Quique Setién. Preuve
que la tension est à
son paroxysme et
que l'entraîneur
du Barça, six mois
après son arrivée,
n'est déjà plus en
odeur de sainteté.

LE BARÇA AURAIT DÉJÀ FIXÉ LA
DATE DU DÉPART DE QUIQUE SETIÉN !

LA LETTRE OUVERTE DE
KLOPP AUX SUPPORTERS 

DES REDS !

Se rapprochant
de plus en plus du
FC Barcelone alors
qu'Arthur Melo va
faire le chemin in-
verse en direction
de la Juventus, Mi-
ralem Pjanic (30
ans) va donner
un nouveau souf-
fle à sa carrière. Le
milieu de terrain
bosnien qui est
passé par le FC
Metz, l'Olympique
Lyonnais, l'AS
Roma, et la Juven-
tus va désormais
découvrir un troi-
sième champion-
nat avec la Liga.
Une compétition
qu'il a souvent
contemplée par le
passé puisqu'il est
fan du rival des
Blaugranas, le Real
Madrid. En 2013
lorsqu'il jouait à
l'AS Roma, il
l'avait expliqué au

média local Oslo-
bodjenje. «Je suis
heureux à Rome
maintenant,
mais je
n e

s a i s
pas si je

vais partir
pendant l’été. Si

vous me posez
des questions sur
mon équipe préfé-
rée, je vous dirai
que j’ai toujours
aimé le Real Ma-
drid depuis mon
enfance.» Portant
le numéro 5
comme un certain
Zinedine Zidane
dont il est fan, le
joueur né à Tuzla
va devoir faire ou-
blier ces anciennes
déclarations en se
montrant per-
formant sur les
terrains.

MIRALEM PJANIC EST FAN ...
DU REAL MADRID L'EX-SÉLECTIONNEUR

ARGENTIN CARLOS 
BILARDO TESTÉ 
POSITIF PAR 

ERREUR

Un an après la fin de son aventure
avec le Bayern Munich, l'ailier
Arjen Robben (36 ans) a annoncé
samedi qu’il sort de sa re-
traite dans l’optique de
prendre part à la saison
prochaine avec son club
formateur du FC Gro-
ningen. Le Néerlandais a
expliqué le cheminement
qu’il a suivi et qui a dé-
bouché sur cette déci-
sion. "Mes adieux étaient
plus ou moins forcés, en
raison de problèmes
physiques. Quand les douleurs
m’ont laissé tranquille, j’ai com-
mencé à être ouvert à un retour", a
expliqué le Batave devant les mé-
dias. Alors qu’il était question au

départ d’un rôle dans l’encadrement
de Groningen, l’ancien Merengue a
totalement revu ses plans pour

aider son club de cœur,
durement frappé par la
crise. "Nous avons eu
une bonne et agréable
conversation, puis nous
sommes arrivés à la
conclusion que je pou-
vais avoir le plus d'utilité
pour le club sur le ter-
rain. (…) Je fais vrai-
ment ça pour l’amour du
club. Si un autre club

était venu, même d’un niveau supé-
rieur ou avec une belle offre, je
pense que je n’aurais pas accepté.
Nous rentrons à la maison, en fa-
mille", a conclu le natif de Bedum.

ROBBEN, LES 
COULISSES DE SON RETOUR



France Football annonce que la pro-
longation de contrat de Layvin Kur-
zawa devrait être officialisée ce lundi.
D’après les informations du média fran-
çais, le latéral gauche du Paris Saint-Ger-
main devrait prolonger ce lundi. Après
plus d’une année de feuilleton, l’interna-
tional français devrait bel et bien pro-
longer son contrat avec le PSG d’une
durée de 4 années supplémentaires.
Cela fait désormais plus d’un an que
l’avenir de Layvin Kurzawa est un
doute. Annoncé sur le départ lors du
mercato estival dernier, le latéral pa-
risien était finalement resté dans le
club de la capitale. quelques mois
plus tard, il était en contact avec
plusieurs clubs, avant finalement
de discuter avec les dirigeants pa-
risiens d'une prolongation. Ces
derniers auraient donc également
accédé à sa demande de revalori-
sation salariale.

Prêté le 31 janvier dernier par
Anderlecht à l'AC Milan, Alexis
Saelemaekers (21 ans) va poursui-
vre l'aventure en Lombardie. Les
rossoneri vont, selon les informa-
tions de la Dernière Heure, lever
l'option d'achat de 3,5 M€ assor-
tie au prêt payant du même
montant pour l'ailier inter-
national Espoirs belge (10
sélections). Apparu à 6 re-

prises avec la formation milanaise depuis son ar-
rivée en Italie en fin de mercato hivernal, Alexis
Saelemaekers a montré de belles choses sous les or-
dres de Stefano Pioli. La DH précise que l'AC
Milan avait tenté de faire baisser le prix de
l'option d'achat récemment. Une tenta-
tive infructueuse face à la fermeté
d'Anderlecht sur ce dossier.

non, roy Keane ne fait pas
que distribuer des tacles ! Alors
que Paul Pogba constitue l’une
de ses cibles préférées, l’an-
cienne gloire de Manchester
United se montre plutôt séduit
par les performances du milieu
de terrain des red Devils depuis
son retour de blessure et il n’a
pas hésité à l’encourager. "La clé
pour lui, s’il veut devenir un
joueur vraiment important
pour United, c’est la constance.
Ce n’est pas bon de se présenter
uniquement toutes les deux ou
trois semaines et de produire
votre moment de magie. Je
pense qu’il est plus que ca-
pable de le faire, il l’a déjà
fait auparavant. Mais qu’il le
fasse semaine après se-
maine et aider
United à
concour ir
pour les ti-
tres. J’ai
beaucoup
d’e s t i me
pour lui.
Je pense
que c’est
un garçon
t a l e n -
tueux", a
assuré le consul-
tant auprès de
l’Irish Indepen-
dent. Très loin du
ton habituel, l’Ir-

landais se dit même prêt à fer-
mer les yeux sur les "écarts"
extra-sportifs de la Pioche tant
que le compte y est sur le ter-
rain. "Les gens savent que c’est
un talent exceptionnel, mais
pour une raison quelconque, il
n’a pas encore performé à son
meilleur niveau avec MU. Il a
évidemment eu le problème des
blessures cette saison. Ce n’est
pas parce qu’un joueur traverse
une période difficile qu’il ne

donne pas tout. Parfois, un
joueur peut signer

quelques coups
d’éclat. Les joueurs
perdent un peu de

confiance. Tout le
monde se met souvent

à critiquer Pogba pour
ses activités hors du terrain,

mais permettez-moi de
vous dire que si

Pogba faisait ga-
gner semaine
après semaine
pour United,
on tolérerait
son activité

hors du
terrain et
son acti-
vité sur
les ré-

seaux so-
ciaux", a promis

Keane.
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SETIÉN ÉVOQUE
LE CLASH ENTRE

MESSI
ET SON ADJOINT !

Rien ne va plus au FC
Barcelone. Depuis la
reprise de la saison, le
club catalan a déjà
perdu quatre points
précieux dans la
course pour le titre
avec le Real Madrid.
En cinq rencontres, les
hommes de Quique
Setién ont enregistré
deux matchs nuls :
contre Séville le 19
juin (0-0) et face au
Celta Vigo samedi (0-
0). Des contre-perfor-
mances qui fragilisent
le coach du FC Barce-
lone. En effet, Quique
Setién ne bénéficierait
plus de la confiance de
son vestiaire et selon
Rubén Uría, journa-
liste chez Goal, il ne
devrait plus être l'en-
traineur du Barça la
saison prochaine. Si la
relation entre Quique
Setién et ses joueurs
seraient loin d'être au
beau fixe, son adjoint
ne semblerait pas
avoir davantage de
crédit. Lors d'une
pause fraicheur sur la
pelouse du Celta Vigo,

les caméras de
Movistar ont
filmé un
échange par-
t i c u l i è r e -
ment animé
entre Lionel
Messi et Eder

Sarabia. Ce qui
n'a pas manqué

d'affoler la presse
espagnole.  Pré-

sent en
c o n f é -
rence de
presse ce

lundi, Quique
Setién a évoqué
cet épisode entre
son capitaine
Lionel Messi et
son adjoint Eder

Sarabia. « Ce
qu'il s'est passé
entre Lionel
Messi et Eder
Sarabia ? Rien
de spécial. Une
simple indica-

tion. Je ne
sais pas ce
que tu veux
que je dise

», a-t-il
lâché. 

La Juventus a annoncé les
prolongations de contrat d'un
an de ses vétérans Gianluigi
Buffon et Giorgio Chiellini.
Le spectre de la retraite des
terrains s'éloigne encore pour
Gianluigi Buffon. A 41 ans, le
gardien qui avait effectué son
retour à Turin l'an passé après

une parenthèse d'un an au
PSG rempile d'une saison
avec la Vieille Dame. L'occa-
sion pour lui de prendre de
l'avance sur Paolo Maldini
quant au nombre de matchs
disputés en Serie A, dont le
record (647 apparitions) est
partagé actuellement avec

l'ancien capitaine du Milan
AC. La Juve a également réi-
téré sa confiance envers Gior-
gio Chiellini, absent des
terrains depuis août à cause
d'une rupture des ligaments
croisés. Le défenseur de 35
ans prolonge aussi d'une sai-
son avec le club piémontais.

BUFFON ET CHIELLINI PROLONGENT D'UN AN ! 

L'entraîneur de Manchester United,
Ole-Gunnar Solskjaer, a scellé l'avenir
d'Angel Gomes. En conférence de
presse, avant le déplacement à Brighton
and Hove Albion mardi soir comptant
pour la 32e journée de Premier League,
le coach norvégien n'a pas caché que le
jeune milieu de terrain anglais se diri-
geait vers un départ, alors que son
contrat se termine demain. "Pour être
honnête, je n'ai pas eu de leurs nouvelles
hier soir ou ce matin, il semble qu'ils
n'aient pas réussi à se mettre d'accord
donc la réponse est probablement
courte et oui." Cette saison, le footbal-
leur de 19 ans a participé à huit matches
toutes compétitions confondues. 

SOLSKJAER ANNONCE LE PROBABLE
DÉPART D'ANGEL GOMES

KEANE ENCOURAGE POGBA

D’après les informations de Foot Mer-
cato, l’international français Kingsley
Coman aurait été contacté par Manches-
ter City. A en croire les informations du
média, l’actuel joueur du Bayern Munich
intéresserait les Sky Blues. Ils annoncent
que le club aurait contacté l’attaquant ba-
varois, toujours sous contrat avec son club
jusqu’en 2023. Pep Guardiola serait parti-
culièrement intéressé par le joueur de 24
ans, qu’il a eu sous ses ordres lors de son
passage en Bavière. Malgré l’intérêt porté
par les Citizens, Foot Mercato annonce
que le joueur ne souhaiterait pas changer de club pour le moment,
car très heureux au Bayern Munich. Kingsley Coman réalise une sai-
son satisfaisante avec 7 buts et 7 passes décisives en 34 matchs.

GUARDIOLA SONGERAIT 
À KINGSLEY COMAN

Le club envisage un
prêt pour Mickaël
Cuisance !

Pisté par l'OM, le milieu
de terrain Mickaël Cui-
sance pourrait être prêté
par le Bayern Munich. Au-
teur de son premier but
avec le Bayern Munich sa-
medi face à Wolfsburg (4-
0), lors de la dernière
journée de Bundesliga,
Mickaël Cuisance est
courtisé sur le marché des
transferts et notamment
en France où l'Olympique
de Marseille, déjà intéressé
cet hiver, pourrait revenir
à la charge cet été.  Selon

les informations de Sky
Germany, le club bavarois
envisagerait un prêt pour
le natif de Strasbourg, re-
cruté il y a moins d'un an
au Borussia Monchen-
gladbach. Apparu à 15 re-
prises cette saison, le
Français pourrait bénéfi-
cier d'un temps de jeu plus
conséquent en cas de dé-
part. Mais son avenir
pourrait encore évoluer en
fonction des situations de
iago Alcantara, Coren-
tin Tolisso ou encore Javi
Martinez. Si l'un d'eux ve-
nait à quitter le Bayern
Munich, Mickaël Cuisance
pourrait devoir rester en
Bavière. 

OPTION D'ACHAT LEVÉE POUR
ALEXIS SAELEMAEKERS

PROLONGATION
IMMINENTE 
POUR KURZAWA ?



Prix du meilleur Africain de la Ligue 1
Slimani sur le podium, Delort 10e

Nominés pour le prix du meilleur joueur africain évoluant en
Ligue 1 française, baptisé Marc Vivien Foé, les deux Algériens Sli-
mani Islam et Andy Delort ont été battus par la nouvelle star mon-
tante de Lille Victor Osimhen. C’est donc l’international nigérian
de 21 ans qui a remporté ce trophée décerné par Radio RFI. L'at-
taquant lillois (284 pts) a nettement battu ses adversaires puisque

Slimani deuxième n’a pu récolter que 95 pts des voix exprimées.
C’est le Marocain du Stade de Reims Younes Abdelhamid qui

clôture le podium avec 89 points. Andy Delort pointe loin
derrière à la 10e place avec seulement 13 points.

Torino propose 7ME pour Farès 
Le latéral gauche algérien, Mohamed Salim
Farès, a aligné un match complet avant-hier

en Série A contre Naples SSC. Le joueur de
Spal a été bon dans ce duel perdu par ses
camarades sur le score de trois buts à
un. Par ailleurs, la presse italienne a ré-
vélé hier que Torino aurait envoyé une

autre offre au club de Spal pour recruter
Farès. On parle d’un montant de huit mil-

lions d’euros, proposé par les dirigeants turinois.
Farès est aussi dans le viseur de la Fiorentina et la
Lazio de Rome. 

Ghoulam : «Maintenant il faut nous
concentrer sur le match suivant» 

Faouzi Ghoulam a encore une fois marqué sa pré-
sence lors de son apparition en championnat di-

manche soir contre Spal. Le défenseur latéral gauche
de Naples SSC, très heureux d’avoir engrangé encore

du temps de jeu, a déclaré sur son compte Twitter offi-
ciel : «Nous devions gagner et nous avons gagné. Mainte-

nant on doit nous concentrer sur le match suivant.» A-t-il
lâché comme pour expliquer qu’il était engagé à fond pour
retrouver sa place dans l’échiquier de Gattuso.
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Nous l’apprenons de
sources sûres, l’Algé-
rien Haris Belkebla

est fortement sollicité ces
derniers jours. Contacté par
les Glasgow Rangers, l’ancien
joueur de Valenciennes FC se
trouve confronté à un pro-
blème de libération que
ses dirigeants à Brest re-
fusent de discuter.
Belkebla a reçu une
autre sollicitation
provenant du club
rival des Glas-
gow, en l’occur-
rence le Celtic de
Glasgow. Cette
formation pro-
pose une offre
jugée intéressante
qui pourrait bien
faire changer d’avis
aux responsables bre-
tons. L’Algérien veut bien
tenter l’aventure mais son di-
recteur sportif lui a signifié
que la direction brestoise ne
veut pas entendre parler de
son transfert. En d’autres
termes Brest, qui espère
confirmer son maintien en
Ligue 1, a fait de Belkebla
l’un de ses éléments essen-
tiels en prévision de la saison
prochaine.  

Lens ne lâche pas
l’affaire mais…

Selon nos informations, le
milieu de terrain algérien du

Stade Brestois veut bien
connaître une autre aventure
à l’étranger si bien entendu
l’offre proposée sera à la hau-
teur des espérances du club
breton. Par ailleurs Haris

Belkebla
n’est pas du tout indifférent à
la sollicitation du Racing
Club de Lens qui a fait du re-
crutement de l’international
algérien une priorité. «C’est
l’entraîneur lensois qui veut
Belkebla et cette équipe ne
lâche pas mais tout dépendra
des prochaines négociations
entre les dirigeants des deux
équipes», nous confie une
source très au fait de ce dos-
sier. Il s’agit là d’une vraie

source est non pas de spécu-
lations. 

Le directeur sportif
brestois ne veut rien
savoir

Même si financièrement
un transfert de l’Algérien

Haris Belkebla en Angle-
terre ou en Écosse rap-

porterait une bonne
manne financière au

club, le directeur
sportif du Stade
Brestois ne pou-
vait répondre fa-
vorablement aux
offres ramenées
au club par l’agent
de Belkebla.

Considéré comme
un atout important

dans l’échiquier du
coach Olivier

Dall’Oglio, Haris, qui a re-
pris les entraînements avec
ses camarades au Stade Bres-
tois, espère voir son avenir
tiré au clair avant la reprise
du championnat. Bien en-
tendu à 26 ans Belkebla reste
l’un des meilleurs joueurs de
la Ligue 1 dans son poste, et
c’est ce qui explique l’engoue-
ment de l’ancienne star du
football anglais, actuellement
entraîneur des Glasgow Ran-
gers, Steven Gérard, à vouloir
l’engager la saison prochaine 
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LE CELTIC ET LES GLASGOW RANGERS L’ONT CONTACTÉ 

BREST S’OPPOSE AU DÉPART DE BELKEBLA 

Le Betis Séville est retombé dans ses
travers dimanche en championnat
contre Levante UD, en s’inclinant lour-

dement sur le score de quatre buts à deux.
La défense andalouse, pourtant solide face
à l’Espanyol quelques jours avant, en la
présence d’Aïssa Mandi. Seulement, relé-
gué sans aucune explication technique,
Mandi, meilleur joueur sévillan face à l’Es-
panyol jeudi, se trouverait en instance de
départ. Comme indiqué il y a quelques
jours, Aïssa qui refuse de prolonger son

contrat avec le Betis a des offres intéres-
santes en Liga et en Premier League.

Arsenal et Newcastle
suivent l’évolution de 
son dossier 

Aïssa Mandi, dont le contrat arrivera à
terme en juin 2021, n’est pas du tout
chaud à continuer l’aventure avec le Real
Betis Séville. Les dirigeants du Betis ont
plusieurs fois tenté de le convaincre de si-
gner une prolongation de contrat en
contrepartie d’une forte augmentation de
salaire, mais Mandi est resté inflexible sur
sa position. Selon la presse espagnole, le
défenseur central algérien   serait résolu à
quitter son club en fin d’exercice en cours.
Dans les plans de l’Olympique Lyonnais,
l’ancien joueur du Stade de Reims, qui était
annoncé dans les petits papiers de son ex-
coach au Betis, Quique Setién, aujourd’hui
au Barça, est aussi la priorité de l’entraî-
neur de l’Atlético Madrid Diego Simeone,
Newcastle et Arsenal qui veut renforcer sa
défense après le départ presque
consommé de l’international brésilien
David Luiz. 
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RELÉGUÉ SANS EXPLICATION SUR LE BANC

MANDI EN INSTANCE DE DÉPART LE GALATASARAY 
INCAPABLE DE
PRÉSERVER
FEGHOULI 

Après son nul face au Ba-
saksehir Istanbul, le Galatasa-
ray perd pratiquement
tout espoir de pré-
server son titre de
champion. L’Al-
gérien Sofiane
Feghouli, titu-
laire en la cir-
constance, a
sorti un match
plein, l’ancien
joueur de Va-
lence FC a donc
mérité les éloges de
la presse turque, unanimes
à mettre en avant la pres-
tation de Feghouli chez
les voisins du Basaksehir
où les Sang et Or n’ont pu
faire mieux qu’un résultat
nul sur le score d’un but
partout. Par ailleurs, ne
pouvant assumer son sa-
laire très élevé, la direction
du club stambouliote, qui at-
tend toujours une offre pour Fe-
ghouli, ne s’oppose pas au départ de
l’Algérien si une offre avoisinant les
10 millions d’euros se présente.

À la faveur de son succès lors du derby
athénien contre l’AEK
Athènes sur le score de
deux buts à un, l’Olympia-
kos le Pirée a remporté
son 45e titre de champion
de son histoire. Un titre
gagné à 6 journées de la
fin de la Super Ligue
Grecque. Arrivé cette sai-
son en provenance du
Nottingham Forest, l’inter-
national algérien, Hilal Al
Arbi Soudani, vient donc
d’enrichir son palmarès comme joueur pro-
fessionnel avec ce titre de Champion acquis
avec sa nouvelle formation. Hilal, qui en est

à son 6e titre de Champion personnel (5
avec le Dinamo Zagreb), a
participé grandement à ce
sacre de l’Olympiakos
puisqu’avant sa blessure il
avait marqué 7 buts et déli-
vré 5 passes en 17 matchs
joués en championnat. L’an-
cien joueur de l’ASO compte
aussi 4 coupes nationales,
trois gagnées avec le club
Croate du Dinamo et une ga-
gnée avec Vittoria Guima-
rães. Il rejoint son

compatriote Rafik Djebbour au tableau des
joueurs algériens ayant remporté le cham-
pionnat grec. 

SOUDANI CHAMPION DE GRÈCE 

Son salaire cause un
vrai problème au club 

IL REMETTRA SON RAPPORT CE MARDI AU BF

Le président de la Ligue de football profes-
sionnel a animé hier une conférence de
presse juste après sa rencontre avec les

présidents des clubs du centre avec lesquels il
avait débattu sur le possible retour à la compé-
tition. Medouar a d’emblée signifié qu’après ses
tournées à l’Est, l’Ouest et au centre du Pays, 90
à 95% des clubs engagés sont contre la reprise
de la compétition. «Le football actuellement n’est
pas une priorité devant la situation sanitaire dif-
ficile qu’on traverse. À vrai dire, si on reprend le
championnat on n’a rien à gagner et si on ne re-
prend pas on n’aura rien à perdre. À présent seule
la santé des citoyens compte pour nous tous, mais
c’est aux responsables de prendre les décisions qui
s’imposent.» 
«On ne cherche pas à désapprouver
les décisions du BF mais…» 

Abdelkrim Medouar explique qu’il n’est pas
là pour désapprouver les décisions du BF.
«Nous, présidents de clubs et de ligues, on n’a ja-
mais été contre les décisions du BF, la preuve on
a été les premiers à la LFP à proposer le retour à

la compétition le mois d’avril dernier mais depuis
beaucoup de choses ont changé, donc ces textes
ou ces décisions proposées ne sont pas le Coran
et comme le président de la FAF l’a dit on étu-
diera l’avis des présidents de club avec attention
pour prendre les bonnes décisions. Et je le redis
encore une fois je ne suis pas en tournée pour une
campagne électorale.» 
«Le protocole sanitaire est difficile à
faire respecter» 

Sans le feu vert des autorités sanitaires la re-
prise ne se fera pas, réitère le président de la LFP
qui remettra ce mardi un rapport détaillé sur
l’implication des présidents de club concernant
la reprise du championnat. «Le Protocole sani-
taire, ce sont les autorités sanitaires qui le défi-
nissent, et non pas la LFP et la FAF. Donc pour
les clubs, il leur sera très difficile de le faire res-
pecter en l’absence de moyens. Il y a un médecin
chef à la LFP, un médecin fédéral mais il y a aussi
le ministère de la Santé.»
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Medouar «La majorité des clubs 
sont contre la reprise du championnat»  

LE BF SE RÉUNIRA CE MARDI 
LA REPRISE DU CHAMPIONNAT AU MENU !
Le Bureau fédéral de la Fédération algérienne de football se réunira ce mardi au siège de l’instance

fédérale (salle du rez-de-chaussée) pour débattre sur plusieurs points inscrits à l’ordre du jour. Le BF
procédera à la lecture du rapport de la Ligue de football professionnel concernant l’avis des clubs sur
la reprise du championnat national que le président Abdelkrim Medouar soumettra à ses collègues du
Bureau fédéral. Si aucune décision ne sera prise avant le rapport sanitaire des autorités publiques, il est
clair que selon l’avis de l’écrasante majorité des clubs, le championnat risque bien d’être annulé. 

Le BE de la CAF se réunira aujourd’hui 

L’AVENIR DE LA CAN 2021 EN QUESTION 
C’est ce mardi aussi que le Bureau exécutif de la Confédération africaine de football se
réunira pour statuer sur la situation sanitaire des pays membres de la CAF et étudier les
rapports des différentes commissions de cette institution. Les membres du BE décideront
aussi de l’avenir de la CAN 2021 prévue au Cameroun et qui risque bien d’être reportée. 
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